

USULAN PKM INSTITUSIONAL FIKK



Judul:

WORKSHOP PENINGKATAN KEMAMPUAN PEMASARAN DESA WISATA
KABUPATEN SLEMAN

Diusulkan Oleh

Dr. Guntur, M.Pd./NIP. 198109262006041001

Prof. Dr. Sumaryanto, M.Kes./NIP. 19650301 199001 1 001

Prof. Dr. Erwin Setyo Kriswanto, M.Kes./ NIP. 19751018 200501 1 002

Dr. Hedi Ardiyanto, M.Or./NIP. 19770218 200801 1 002

Duwi Kurnianto Pambudi, S.Or., M.Or./NIP. 11709910 727646

Galih Pamungkas/ NIM 21609261001

Agung Wahyu Nugroho/ NIM 22609261007

Wahyu Jaya Wardhana/ NIM. 22601244079

Samson Seno Aji/ NIM. 22609261008

Heni Susilowati/ NIM. 21604251013

FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN DAN KESEHATAN
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
TAHUN 2023

PROPOSAL PkM

1. JUDUL KEGIATAN

Workshop Peningkatan Kemampuan Pemasaran Desa Wisata Kabupaten Sleman

Bidang Fokus RIRN / Bidang Unggulan Perguruan Tinggi	Tema	Topik (jika ada)	Rumpun Bidang Ilmu
PkM Tematik	Sosialisasi		

Kategori (Kompetitif Nasional/ Desentralisasi/ Penugasan)	Skema	Strata (Dasar/ Terapan/ Pengembangan)	SBK (Dasar, Terapan, Pengembangan)	Target Akhir TKT	Lama Penelitian (Tahun)
Penugasan	PkM Tematik	Dasar	Terapan	2	1

2. IDENTITAS PENGUSUL

Nama, Peran	Perguruan Tinggi/ Institusi	Program Studi/ Bagian	Bidang Tugas	ID Sinta	H-Index Scopus dan scholar
Dr. Guntur, M.Pd			1. Penanggung jawab pelaksanaan dan laporan kegiatan PkM		
Prof. Dr. Sumaryanto, M.Kes.			1. Membantu koordinasi dengan mitra 2. Membuat rancangan kegiatan PkM		
Prof. Dr. Erwin Setyo Kriswanto, M.Kes			1. Membantu koordinasi dengan mitra 2. Membuat rancangan kegiatan PkM		

Dr. Hedi Ardiyanto, M.Or			1. Pembuatan artikel Jurnal 2. Membuat laporan penelitian		
Duwi Kurnianto Pambudi, S.Or., M.Or./			1. Pembuatan artikel Jurnal 2. Membuat laporan penelitian		

3. MITRA KERJASAMA PkM (JIKA ADA)

Pelaksanaan kegiatan PkM dapat melibatkan mitra kerjasama, yaitu mitra kerjasama dalam melaksanakan penelitian, mitra sebagai calon pengguna hasil penelitian, atau mitra investor.

Mitra	Nama Mitra
Pengelola Kampung Emas Seyegan	Dr. Ridho Gata Wijaya, M.Or.

4. LUARAN DAN TARGET CAPAIAN

Luaran Wajib

Tahun Luaran	Jenis Luaran	Status target capaian (<i>accepted, published, terdaftar atau granted, atau status lainnya</i>)	Keterangan (<i>url dan nama jurnal, penerbit, url paten, keterangan sejenis lainnya</i>)
2024	Jurnal PkM	accepted	IJHRES

Luaran Tambahan

Tahun Luaran	Jenis Luaran	Status target capaian (<i>accepted, published, terdaftar atau granted, atau status lainnya</i>)	Keterangan (<i>url dan nama jurnal, penerbit, url paten, keterangan sejenis lainnya</i>)
-	-	-	-

5. ANGGARAN

Rencana anggaran biaya PkM mengacu pada PMK yang berlaku dengan besaran minimum dan maksimum sebagaimana diatur pada buku Panduan Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Edisi 12.

Tahun 1 Total Rp. 10.000.000,00

Jenis Pembelanjaan	Komponen	Item	Satuan	Vol.	Biaya Satuan	Total
Bahan	Bahan Penelitian (Habis Pakai)	Fotokopi, kertas, pencil dan jilid	paket	1	900.000	900.000

Persiapan PkM	FGD persiapan kegiatan PkM	FGD penyusunan proposal	paket	1	500.000	500.000
Persiapan PkM	FGD persiapan PkM	FGD Koordinasi dengan mitra	Paket	1	700.000	700.000
Pelaksanaan PkM	Transport	Transport TIM PkM	OH	5	300.000	1.500.000
Pelaksanaan PkM	Transport	Transport Mahasiswa	OH	5	100.000	500.000
Pelaksanaan PkM	Transport	Transport Narasumber	OH	2	600.000	1.200.000
Pelaksanaan PkM	Konsumsi	Konsumsi PkM	OK	60	60.000	3.600.000
Pelaporan, Luaran Wajib, dan Luaran Tambahan	HR Sekretariat/Administrasi Peneliti	HR Sekretariat/Administrasi Peneliti	OB	2	300.000	600.000
Pelaporan, Luaran Wajib, dan Luaran Tambahan	Penyusunan laporan	Pembuatan laporan PkM	Paket	1	500.000	500.000
					Total	10.000.000



Isian Substansi

PROPOSAL PkM

Petunjuk: Pengusul hanya diperkenankan mengisi di tempat yang telah disediakan sesuai dengan petunjuk pengisian dan tidak diperkenankan melakukan modifikasi template atau penghapusan di setiap bagian.

RINGKASAN

Ringkasan pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) tidak lebih dari 500 kata yang berisi latar belakang pengabdian Kepada Masyarakat (PKM), tujuan dan tahapan metode pengabdian Kepada Masyarakat (PKM), luaran yang ditargetkan, serta uraian TKT pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang diusulkan.

Desa wisata merupakan sebuah konsep pengembangan daerah yang menjadikan desa sebagai destinasi wisata. Pengelolaan seluruh daya tarik wisata yang tepat diharapkan dapat memberdayakan masyarakat desa itu sendiri. Sesuai dengan prinsip utama dalam desa wisata, yaitu desa membangun. Prinsip ini berfokus terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui pengembangan usaha produktif sesuai dengan potensi dan sumber daya lokal. (Budiono Putri, 2022)

Salah satu desa wisata yang ada di kabupaten Sleman adalah Kampung Emas Seyegan. Kampung Emas atau program "UNY Bangun Desa" merupakan pembangunan desa baik sumber daya manusia maupun sumber daya alam pedesaan yang dibina oleh UNY agar menjadi salah satu desa yang maju dan dapat memakmurkan masyarakatnya. Salah satu Kampung Emas yang sedang dikembangkan yaitu di Dusun Krapyak IX, Margoagung, Seyegan, Sleman. Potensi yang dikembangkan di Dusun Krapyak IX di antaranya perikanan, pertanian, peternakan, pendidikan, lokasi olahraga rekreasi seperti lapangan bola mini, panahan, arena outbound serta pengembangan seni budaya. Lokasi ini selain telah menjadi tujuan penerjunan KKN UNY, akan juga menjadi lokasi kegiatan PPM serta desa wisata (Humas UNY, 2023).

Salah satu potensi yang dikembangkan di kampung emas adalah lokasi olahraga rekreasi seperti lapangan bola mini, panahan, area outbound tentunya menggunakan alat-alat pendukung dalam jumlah yang banyak perlu adanya sebuah sistem manajemen pemasaran olahraga tersebut untuk dapat meningkatkan kedatangan pengunjung kampung emas dan menjadi salah satu pendapatan. Tujuan kegiatan Program Pengabdian pada Masyarakat ini adalah: Tujuan kegiatan Program Pengabdian pada Masyarakat ini adalah: Untuk *workshop* manajemen pengelolaan fasilitas olahraga bagi pengelola kampung emas, (2) Membuat sistem pengelolaan fasilitas olahraga di kampung emas seyegan dengan efektif dan efisien.

Partisipan dalam kegiatan PkM ini adalah masyarakat di kampung emas Seyegan. Luaran yang ditargetkan pada jurnal PkM

KATA KUNCI

Kata kunci maksimal 5 kata

[*Workshop*, Pemasaran Olahraga, Kampung Emas Seyegan]

PENDAHULUAN

Latar belakang PkM tidak lebih dari 5000 kata yang berisi latar belakang dan permasalahan yang akan diteliti, tujuan khusus dan studi kelayakannya. Pada bagian ini perlu dijelaskan uraian tentang spesifikasi keterkaitan skema dengan bidang fokus atau rencana penelitian PT.

UNY dituntut lebih berkontribusi pada pembangunan dan pengembangan sumber daya manusia maupun sumber daya alam di pedesaan telah menelurkan program 'UNY Bangun Desa', salah satu implementasi empat pilar penyangga utama implementasi pendidikan khas Yogyakarta (4K), yaitu Kampus, Kampung, Keraton, dan Kantor tim PkM Instisional FIKK UNY dari Prodi Ilmu Keolahragaan melakukan kegiatan PkM di Kampung Emas Seyegan, Berbagai kegiatan pendukung pembangunan di pedesaan yang diinisiasi oleh UNY diharapkan bersinergi dengan instansi vertikal maupun horizontal (Setyono, 2023).

Kegiatan mengatur manusia dan barang adalah salah satu fungsi dari kehidupan manusia itu sendiri. Manusia mempunyai akal dan pikiran yang dapat digunakan untuk mengatur kehidupannya, untuk dapat digunakan dalam menentukan pakaian apa yang akan dipakai, rute yang akan dilewati saat akan bepergian, makanan apa yang akan dinikmati, ataupun aktivitas lain. Segala aktivitas manusia akan jauh lebih mudah dilakukan ketika dalam diri manusia terdapat sumber daya yang baik. (Sumaryanto, Sumaryanto, Pambudi, 2022).

Sebagai praktisi dan akademisi di bidang keolahragaan, maka salah satu kegiatan yang dapat dilakukan untuk Tridharma Perguruan Tinggi dengan menyelenggarakan Pengabdian kepada Masyarakat. Kegiatan PkM ini mengangkat judul tentang “Untuk *workshop* peningkatan kemampuan pemasaran desa wisata Kabupaten Sleman, (2) Membuat sistem pemasaran desa wisata di kampung emas seyegan dengan efektif dan efisien. Partisipan dalam kegiatan PkM ini adalah masyarakat di kampung emas Seyegan.

SOLUSI PERMASALAHAN

Solusi permasalahan maksimum terdiri atas 1500 kata yang berisi uraian semua solusi yang ditawarkan untuk menyelesaikan permasalahan yang dihadapi.

Sebagai salah satu kampung yang menjadi binaan UNY melalui program Kampung Emas yang berpusat di Dusun Krpyak IX, Desa Margoagung Seyegan, Sleman. Pemilihan desa Krpyak IX didasarkan pada kenyataan masih adanya lingkungan yang dari segi pendidikan, sosial maupun infrastrukturnya, tetapi memiliki potensi yang dapat dikembangkan, salah satu potensi yang dikembangkan di kampung emas adalah lokasi olahraga rekreasi seperti lapangan bola mini,, panahan, area outbond tentunya menggunakan alat-alat pendukung dalam jumlah yang banyak perlu adanya sebuah sistem manajemen pemasaran olahraga tersebut. Tujuan kegiatan Program Pengabdian pada Masyarakat ini adalah: Tujuan kegiatan Program Pengabdian pada Masyarakat ini adalah: “Untuk *workshop* peningkatan kemampuan pemasaran desa wisata Kabupaten Sleman, (2) Membuat sistem pemasaran desa wisata di kampung emas seyegan dengan efektif dan efisien. Partisipan dalam kegiatan PkM ini adalah masyarakat di kampung emas Seyegan.

TINJAUAN PUSTAKA

Tinjauan pustaka tidak lebih dari 1000 kata dengan mengemukakan *state of the art* dalam bidang yang diteliti/teknologi yang dikembangkan. Bagan dapat dibuat dalam bentuk JPG/PNG yang kemudian disisipkan dalam isian ini. Sumber pustaka/referensi primer yang relevan dan dengan mengutamakan hasil pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) pada jurnal ilmiah dan/atau paten yang terkini. Disarankan penggunaan sumber pustaka 10 tahun terakhir.

Olahraga pada era modern saat ini memegang peran penting dalam memelihara gerak maupun meningkatkan kualitas gerak pada manusia. Olahraga dapat dilakukan kapan saja dan di mana saja sesuai perkembangan yang ada dan semakin canggihnya peralatan yang ada.

Olahraga dapat dilakukan sesuai tujuan yang dilakukan, misal olahraga untuk rekreasi, olahraga dalam proses pendidikan maupun olahraga untuk prestasi. Bermain dalam kehidupan manusia sudah menjadi bagian hidup yang terkadang sulit atau tidak bisa dilupakan atau ditinggalkan oleh pelakunya. Bahkan, kegiatan bermain oleh banyak orang sudah dianggap menjadi salah satu kebutuhan hidup, karena tidak hanya bagi anak-anak, tetapi orang dewasa dan orang tua pun merasa membutuhkan situasi dan aktivitas bermain dalam kehidupannya. Mereka merasa mendapatkan kesenangan atau kepuasan setelah melakukan kegiatan bermain, dapat menghilangkan kepenatan karena tugas-tugas dan pekerjaan, dan tidak sedikit yang merasakan mendapatkan kembali kesegaran jiwa dan raga.

Olahraga yang baik tentunya harus didukung dengan fasilitas yang baik. Pengelolaan fasilitas olahraga tidak lepas dari istilah manajemen fasilitas olahraga. Manajemen prasarana olahraga merupakan proses kerjasama dalam memanfaatkan sarana dan prasarana secara efektif dan efisien (Tomoliyus, 2010). Manajemen sarana dan prasarana secara garis besar terdiri atas tujuh pokok kegiatan yaitu : perencanaan sarana dan prasarana, pengadaan sarana dan prasarana, penyaluran sarana dan prasarana, inventarisasi sarana dan prasarana, penyimpanan sarana dan prasarana, dan penghapusan sarana dan prasarana (Hasnadi, 2022)

Manajemen fasilitas olahraga bertujuan untuk mengatur, mengawasi, pemeliharaan terjamin, dan pengoperasian keuangan fasilitas dan ramah lingkungan. Fasilitas olahraga adalah segala sesuatu yang terdiri dari bangunan olahraga serta perlengkapan olahraga digunakan untuk melancarkan pelaksanaan kegiatan olahraga. Fasilitas merupakan salah satu penunjang dalam penyelenggaraan kegiatan olahraga. Tersedianya fasilitas olahraga diharapkan dapat memenuhi kebutuhan seluruh masyarakat untuk olahraga, seperti anak-anak, remaja, orang tua, hingga manula (Rahmi, 2019)

Defenisi tersebut menunjukkan bahwa sarana dan prasarana harus didayagunakan dan dikelola dengan tata kelola yang baik. Pengelolaan itu dimaksudkan agar sarana dan prasarana dapat berjalan secara efektif dan efisien serta dapat bertahan lama (Hasnadi, 2022)

METODE PELAKSANAAN

Metode atau cara untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan ditulis tidak melebihi 2000 kata. Bagian ini dilengkapi dengan diagram alir penelitian yang menggambarkan apa yang sudah dilaksanakan dan yang akan dikerjakan selama waktu yang diusulkan. Format diagram alir dapat berupa file JPG/PNG. Bagan penelitian harus dibuat secara utuh dengan penahapan yang jelas, mulai dari awal bagaimana proses dan luarannya, dan indikator capaian yang ditargetkan. Uraikan dengan jelas rencana untuk mencapai luaran yaitu tahun pertama berupa laporan *Feasibility Study* produk yang dikembangkan dan substansi produk iptek-sosbud ber-kekayaan intelektual dalam bentuk paten, paten sederhana, hak cipta, perlindungan varietas tanaman, atau desain tata letak sirkuit terpadu dan tahun kedua dan/atau ketiga berupa prototipe produk beserta dokumentasi hasil uji coba kinerja produk. Bagian ini harus juga menjelaskan tugas masing-masing anggota pengusul sesuai tahapan penelitian yang diusulkan.

[Metode yang digunakan dengan pendekatan langsung, secara demonstrasi, praktek, dan evaluasi serapan materi dalam sosialisasi tersebut. Adapun langkah metode pada pengabdian pada masyarakat adalah sebagai berikut: a) Mengadakan kerja sama dengan kepada masyarakat kampung emas seyegan sebagai mitra untuk workshop manajemen pemasaran olahraga, b) Menyampaikan surat undangan sebagai peserta, c) Mengadakan kegiatan pengabdian pada masyarakat Pemberdayaan Masyarakat kampung emas Seyegan, d) Melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan kegiatan pengabdian pada masyarakat, e) Menyusun laporan penyelenggaraan kegiatan pengabdian pada masyarakat

Kegiatan program pengabdian pada masyarakat ini terdiri dari beberapa metode yaitu:

1. Pendekatan Langsung

Metode ini dipilih untuk mengetahui keadaan sesungguhnya yang ada di Masyarakat. Dengan pendekatan langsung ini, tim PkM mengetahui keadaan geografis, sosial dan semua unsur di dalamnya. Hal tersebut dilakukan untuk merencanakan program kegiatan PkM yang akan dilakukan.

2. Praktek

Dilakukan untuk mengaplikasikan materi pengenalan manajemen pemasaran olahraga yang telah diberikan oleh tim PkM, maka setiap peserta diwajibkan untuk mempraktikkan secara langsung. Dengan kegiatan seperti ini, peserta mendapatkan pengalaman baru yang nyata dan peserta juga mendapatkan ilmu secara langsung.]

JADWAL KEGIATAN

Jadwal kegiatan disusun dengan mengisi langsung tabel berikut dengan memperbolehkan penambahan baris sesuai banyaknya kegiatan.

Kegiatan	Bulan I				Bulan II				Bulan III			
	Minggu				Minggu				Minggu			
	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
Penyusunan Proposal												
Persiapan												
Koordinasi dengan Mitra												
Pendataan Aset Fasilitas Olahraga Mitra												
Observasi Tempat Kegiatan PkM												
Pelaksanaan Kegiatan												
Evaluasi												
Penyusunan Laporan												
Seminar hasil kegiatan												
Revisi laporan												
Penggandaan dan pengumpulan laporan												

Jadwal Kegiatan

Hari/ Tanggal	Pukul	Materi	Pemateri
Sabtu, 1 Juli 2023	08.00 – 11.00	Observasi Lokasi	TIM PkM
Minggu, 2 Juli 2023	08.00 – 08.30	Registrasi	
	08.30 – 09.30	Materi 1 Pengantar dan Gambaran Umum Manajemen Pemasaran Olahraga	Prof. Dr. Sumaryanto, M.Kes Dr. Guntur, M.Pd. Dr. Sigit Nugroho, M.Or.

	09.30 – 10.30	Materi 2 Tugas dan Fungsi Manajemen Pemasaran Olahraga	Dr. Hedi Ardiyanto, M.Or. Prof. Dr. Erwin Setyo Kriswanto, M.Kes. Dr. Fauzi, M.Si
	10.30 – 11.30	Materi 3 Praktik Manajemen Pemasaran Olahraga	Dr. Komarudin, M.A. Duwi Kurnianto Pambudi, M.Or.
	11.30 - 12.00	Penutup	Tim PPM

DAFTAR PUSTAKA

Daftar pustaka disusun dan ditulis berdasarkan sistem nomor sesuai dengan urutan pengutipan. Hanya pustaka yang disitasi pada usulan penelitian yang dicantumkan dalam Daftar Pustaka.

- Budiono Putri, F. A. (2022, November 8). *Desa Wisata : Sebuah Wadah Pengembangan Wilayah dan Pemberdayaan Masyarakat - masterplandes.com*.
<https://www.masterplandes.com/Wisata/Desa-Wisata-Sebuah-Wadah-Pengembangan-Wilayah-Dan-Pemberdayaan-Masyarakat/#:~:Text=Desa%20wisata%20merupakan%20sebuah%20konsep,Desa%20wisata%2C%20yaitu%20desa%20membangun.https://www.masterplandes.com/wisata/desa-wisata-sebuah-wadah-pengembangan-wilayah-dan-pemberdayaan-masyarakat/>
- Hasnadi. (2022). Manajemen Sarana Dan Prasarana Pendidikan. *Bidayah: Studi Ilmu-Ilmu Keislaman*, 12(2), 153–164. <https://doi.org/10.47498/bidayah.v12i2.728>
- Humas UNY. (2023, February 16). *Monitoring dan Evaluasi Pengembangan Kampung Emas Margoagung | Universitas Negeri Yogyakarta*. Uny.Ac.Id.
<https://www.uny.ac.id/id/berita/monitoring-dan-evaluasi-pengembangan-kampung-emas-margoagung>
- Rahmi, F. C. (2019). Manajemen Pengelolaan Fasilitas Olahraga Gedung Serbaguna Di Gelangang Olahraga (Gor) Delta Sidoarjo. *Jurnal Kesehatan Olahraga*, 7, 1–6.
- Setyono, S. (2023, January 11). *Berstatus PTN-BH, UNY Kembangkan Konsep Pendidikan Khas Yogyakarta - eduwara.com*. <https://Eduwara.Com/Berstatus-Ptn-Bh-Uny-Kembangkan-Konsep-Pendidikan-Khas-Yogyakarta>. <https://eduwara.com/berstatus-ptn-bh-uny-kembangkan-konsep-pendidikan-khas-yogyakarta>
- Sumaryanto, Sumaryanto, Pambudi, D. K. (2022). *Manajemen insan olahraga* (1st ed.). UNY PRESS.
- Tomoliyus, T. (2010). Manajemen Pengelola Prasarana Olahraga.
[Http://Staffnew.Uny.Ac.Id/Upload/131121717/Pengabdian/Manajemen-Pengelola.Pdf](http://Staffnew.Uny.Ac.Id/Upload/131121717/Pengabdian/Manajemen-Pengelola.Pdf), 1–11. <http://staffnew.uny.ac.id/upload/131121717/pengabdian/manajemen-pengelola.pdf>

BIODATA

A. Identitas

1.	Nama & Gelar	Dr. Guntur, M. Pd
2.	NIP	198109262006041001
3.	Pekerjaan	Dosen
4.	Tempat, Tanggal Lahir	Sleman, 26 September 1981
5.	Agama	Islam
6.	Jenis Kelamin	Laki-Laki
7.	NIDN	0026098102
8.	KARPEG	M.264517
9.	NPWP	674749700542000
10.	Pangkat / Golongan / TMT	Pembina TK I/ IVb/ 01 Oktober 2021
11.	Jabatan Akademik / TMT	Lektor Kepala 705,90 / 01 Mei 2021
12.	Bidang Ilmu/Matakuliah	Evaluasi Pembelajaran Pendidikan Jasmani
13.	Program Studi/Jurusan	Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi/ Pendidikan Olahraga
14.	Fakultas	Fakultas Ilmu Keolahragaan
15.	Universitas	Universitas Negeri Yogyakarta
16.	Alamat Rumah	Gabahan VI, RT 01 , RW 13 , Sumberadi, Mlati, Seleman,Yogyakarta
17.	Alamat Kantor	Jl. Kolombo No. 1 Karangmalang Yogyakarta 55281.
18.	NIDN	0026098102
19.	Scopus ID	57211298391
20.	Sinta ID	6044015
21.	Orcid ID	https://orcid.org/0000-0002-1751-533X
22.	Telp/HP	081228071934
23.	E-mail	guntur@uny.ac.id
24.	Website	http://staff.uny.ac.id/dosen/dr-guntur-mpd
25.	Istri	Wahyu Septi Prihardini A.Md
26.	Anak	Raden Ali Firdausi

B. Riwayat Pendidikan Pendidikan Formal

No	Sekolah/Universitas	Jenjang/Program	Bidang Ilmu	Tahun Lulus
1	SD Inpres Gabahan	SD	-	1994
2	SMP 2 Sleman	SMP	-	1997
3	SMU N 1 Seyegan	SMU	-	2000
4	Universitas Negeri Yogyakarta	S-1	Ilmu Keolahragaan	2004

5	Universitas Negeri Semarang	S-2	Pendidikan Olahraga	2005
6	Universitas Negeri Yogyakarta	S-3	Penelitian Dan Evaluasi Pendidikan	2013

C. Riwayat Pendidikan Non Formal

No	Tahun	Jenis Pelatihan/ Visiting	Penyelenggara	Jangka Waktu
1.	2006	Pelatihan Program Peningkatan Keterampilan Dasar Teknik Instruksional (PEKERTI)	UNY	8 Agustus s.d. 23 Nopember 2006
2.	2007	Pelatihan Multimedia Pembelajaran	UNY	24-25 Mei 2007
3.	2007	Peserta TOT PPBI <i>Academic Writing</i>	UNY	11-27 Juni 2007
4.	2008	Pelatihan Lesson Study bagi Dosen Universitas Negeri Yogyakarta	UNY	7-8 Januari 2008
5.	2008	Pelatihan Calon Asesor Buku Teks Pelajaran Tematik SD/MI, SMP/MTs Kelas VII, dan SMA/MA Kelas X untuk Mata Pelajaran PJOK	Badan Standar Nasional Pendidikan (BSNP)	1-4 Februari 2008
6.	2009	Pelatihan <i>Applied Approach (AA)</i>	UNY	27-31 Agustus 2009
7.	2010	Pelatihan Metodologi Penelitian (Penelitian Tindakan, Penelitian dan Pengembangan, & Penelitian Evaluasi)	Lemlit UNY	26-27 Oktober 2010
8.	2018	Pelatihan Calon Penilai Buku Teks Pelajaran Tematik SD/MI, SMP/MTs Kelas VII, dan SMA/MA Kelas X untuk Mata Pelajaran PJOK untuk Siswa & Guru	Badan Standar Nasional Pendidikan (BSNP)	9-12 Februari 2018
9.	2018	Pelatihan Narasumber Regional Program Pelatihan Guru Daerah Khusus (PGDK)	Kemendikbud Dirjend GTK	5-8 Maret 2018
10.	2019	Pelatihan Penyusunan Soal Kenaikan Jabatan Fungsional Guru Muda, Madya dan Utama	Kemendikbud Dirjend GTK	21-24 April 2019
11.	2021	Pelatihan Kompetensi Ekspor Peralatan Olahraga & Jasa Pelatih Olahraga	DPD Gabungan Perusahaan Ekspor	7-9 Maret 2021
12.	2022	Pelatihan Asesor Lembaga Akreditasi Mandiri Kependidikan (LAMDIK)	Lembaga Akreditasi Mandiri Kependidikan	3-4 Agustus 2022 10-11 Agustus 2022

			(LAMDIK)	
--	--	--	----------	--

D. Mata Kuliah yang Diampu

No	Mata Kuliah	Semester/ Tahun Akademik	Strata	Keterangan
1.	Evaluasi Pembelajaran Pendidikan Jasmani	Gasal 2020/2021 2021/2022	S1	Prodi S1 PJSD
2.	Metodologi Penelitian	Gasal 2020/2021 2021/2022	S1	Prodi S1 PJSD
3.	Analisis Data Penelitian	Genap 2021/2022	S2	Prodi S2 Pendidikan Jasmani
3.	Desain Metode Penelitian Pendidikan Jasmani	Gasal 2021/2022	S3	Prodi S3 Pendidikan Jasmani
4.	Ujian Proposal Disertasi	Gasal, 2021/2022 Genap, 2021/2022	S3	Prodi S3 Ilmu Keolahragaan
5.	Pelaksanaan Penelitian Disertasi	Gasal, 2021/2022	S3	Prodi S3 Ilmu Keolahragaan
6.	Seminar Kemajuan Penelitian 1	Gasal, 2021/2022 Genap, 2021/2022	S3	Prodi S3 Ilmu Keolahragaan
7.	Seminar Kemajuan Penelitian 2	Gasal, 2021/2022 Genap, 2021/2022	S3	Prodi S3 Ilmu Keolahragaan
8.	Penulisan Draf Publikasi 1	Gasal, 2021/2022 Genap, 2021/2022	S3	Prodi S3 Ilmu Keolahragaan
9.	Publikasi 1	Gasal, 2021/2022 Genap, 2021/2022	S3	Prodi S3 Ilmu Keolahragaan
10.	Penulisan Draf Publikasi 2	Gasal, 2021/2022 Genap, 2021/2022	S3	Prodi S3 Ilmu Keolahragaan

E. Membimbing Skripsi, Tesis, dan Disertasi

Saat ini sedang proses membimbing skripsi 2 mahasiswa, membimbing tesis 2 mahasiswa Prodi S2 Pendidikan Jasmani, dan membimbing disertasi 2 mahasiswa Prodi S3 Ilmu Keolahragaan. Mahasiswa Prodi S1 Pendidikan Jasmani yang telah dibimbing dan lulus sebanyak 2 mahasiswa.

F. Penelitian / Karya Ilmiah dalam Jabatan / Pangkat Terakhir yang Relevan dengan Bidang Ilmu

No.	Judul Penelitian	Tahun	Jenis Penelitian/ Ketua/Anggota	Sumber dana
1.	Pengembangan Instrumen Kemampuan Kognitif & Psikomotor Permainan Bolavoli di SMP	2015	Ketua	DIPA FIK UNY
2.	Pengembangan Model Asesmen Portofolio Gerak Dasar Senam di SD	2016	Ketua	DIPA UNY
3.	Pengembangan Instrumen Kemampuan Kognitif Dan Psikomotor Pada Permainan Bolavoli di SD	2017	Ketua	DIPA FIK UNY
4.	Tanggapan Mahasiswa Terhadap Pelaksanaan Pendidikan Profesi Guru Sarjana Mengajar Di Daerah Terdepan Terluar dan Tertinggal (PPG-SM3T) Prodi Pendidikan Jasmani Kesehatan & Rekreasi FIK UNY	2017	Ketua	DIPA FIK UNY
5.	Pengembangan Model Penilaian <i>Assesment</i> Hasil Belajar MK Tenis Lapangan Bagi Mahasiswa FIK UNY	2018	Ketua	DIPA FIK UNY
6.	Pengujian Validitas, Reliabilitas dan Relevansi Norma Penilaian "Dreyer Tennis" Terhadap Tingkat Keterampilan Bermain Tennis Mahasiswa FIK UNY	2019	Ketua	DIPA FIK UNY
7.	Pengembangan Instrumen <i>Autentik Assesment</i> Teknik Dasar Voli Forehand dan Voli Backhand Berbasis Actions bagi Method Hasil Belajar Mata Kuliah Mahasiswa FIK UNY	2020	Ketua	DIPA FIK UNY
8.	Pengembangan Instrumen <i>Authentic Assessment</i> Teknik Dasar Forehand dan Backhand Groundstroke Berbasis Actions Method Hasil Belajar MK Tenis Lapangan Bagi Mahasiswa FIK UNY	2022	Ketua	DIPA FIK UNY

9.	Analisis Pemetaan Penelitian Mahasiswa Program Magister Prodi Ilmu Keolahragaan Konsentrasi Pendidikan Olahraga Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Yogyakarta.	2022	Anggota	DIPA FIK UNY
----	---	------	---------	--------------

G. PENGALAMAN PUBLIKASI 1. Publikasi Pada Jurnal Internasional Terindeks Scopus

No	Judul Artikel	Peran (First Author atau Co-Author)	Nama Jurnal, Volume, Nomor, Tahun Terbit	URL Artikel
----	---------------	-------------------------------------	--	-------------

1.	Strength Test Performance Modification Max 400 Kg For Sports Measurement and Evaluation Digital Base	Co-Author	International Journal of Computer Technique International Research Group TM No. 7/2 Veerabhardran Street, Irumbuliyur, East Tambaram, Chennai –600045, Tamilnadu, India. E-ISSN:23942231 (Online). Vol 2 6 Nov-Dec 2015	http://www.ijctjournal.org/Volume2/Issue6/IJCT-V2I6P3.pdf
2	Development of traditional children play based instructional model to optimize development of kindergarteners' fundamental motor skill	Co-Author	Jurnal Cakrawala Pendidikan Volume <u>38</u> , No <u>2</u> (2019) p-ISSN: 0216-1370; eISSN:2442-8620.	https://smartlib.umri.ac.id/assets/uploads/files/1eeaa-25289-65829-2pb.pdf
3	Swimming crawl style the effect of pure or progressive method and level of body fat	Co-Author	Jurnal Cakrawala Pendidikan Volume <u>39</u> , No <u>1</u> (2020) p-ISSN: 0216-1370; eISSN:2442-8620.	https://journal.uny.ac.id/index.php/cp/article/view/27553
4	Cognitive development based on the volleyball in physical education	Co-Author	International journal of physiotherapy Volume: 7 Nomor 1 2020	https://www.ijphy.org/index.php/journal/article/view/599
5	The relationship between excitement and anxiety on the performance of Soccer Athletes 2022 Penulis: Komarudin, Hedi Ardiyanto Hermawan, Saryono, Guntur, Carles Nyoman Wali, Kumala Windya Rochmani	Co-Author	Journal of Positive School Psychology Vol.: 6 No.6 ISSN/ISBN: 27177564 Penerbit: Society of Psychology and Education Hal: 10214-10221	https://journalppw.com/index.php/jpsp/article/view/9527

6	Evaluasi manajemen dan penanganan cedera muskuloskeletal di laboratorium klinik terapi fisik FIK UNY dengan model CIPP September 2021 Penulis: Fendi	Co-Author	Jurnal Keolahragaan Vol.: 9 No.2 ISSN/ISBN: 2339-0662 (Print) 2461-0259 (Online) Penerbit: Universitas Negeri	https://journal.uny.ac.id/index.php/jolahraga/article/view/43139
---	--	-----------	---	---

	Nugroho, Wara Kushartanti, Guntur		Yogyakarta Hal: 268-278	
7	The effect of game experience learning model and fundamental movement skills on psychosocial skills in youth soccer players Mei 2022 Penulis: Yudanto, Wawan Sundawan Suherman, Sigit Nugroho, Gutur	Co-Author	Journal of Physical Education and Sport Vol.: 22 No.5 ISSN/ISBN: online ISSN: 2247 - 806X; p-ISSN: 2247 – 8051; ISSN - L = 2247 - 8051 Penerbit: Editura Universitatea din Pitesti Hal: 12271233	https://efsupit.ro/images/stories/mai2022/Articles/20154.pdf
8	Development of “Authentic Assessment” Instruments Basic Forehand and Backhand Groundstroke Techniques Based On “Actions Method” Learning Outcomes of Field Tennis Courses for Faculty of Sports Science of Yogyakarta State University Students 2022 Penulis: Ngatman, Guntur, Hari Yulianto, Sridadi	Co-Author	Proceedings of the Conference on Interdisciplinary Approach in Sports in conjunction with the 4th Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (COISYISHPESS 2021) Vol.: 13 November 2021 Penerbit: Universitas Negeri Yogyakarta	https://www.atlantispres.com/proceedings/cois-yishpess21/125969142

9	<p>The Influence of Traditional Sports Practice to Improve Agility and Speed Geri</p> <p>Mawashi Kenshi</p> <p>Penulis: Muhamad Fajar Ansharudin, Sulistiyono, Carles Nyoman Wali, Komarudin, Guntur, Gunathevan Elumala, Martono, Awan Hariono</p>	Co-Author	<p>International Journal of Human Movement and Sports Sciences</p> <p>Vol. 10(4), pp. 862 - 869</p>	<p>https://www.hrpub.org/journals/article_info.php?aid=12444</p>
10	<p>Single Leg Hop and Double Leg Hop Exercises on Leg Muscle Strength on Leg Power for Soccer Athletes</p> <p>Penulis: Jaka Pratama Galeko, Sulistiyono, Carles Nyoman Wali Suharjana, Michael Johannes, Hadiwijaya Louk, Komarudin, Guntur, Martono</p>	Co-Author	<p>Journal of Physical Education and Sport ® (JPES), Vol. 22 (issue 10), Art 327, pp. 2582 - 2588, October 2022</p> <p>online ISSN: 2247 - 806X; p-ISSN: 2247 – 8051; ISSN - L = 2247 - 8051</p> <p>© JPES</p>	<p>https://efsupit.ro/images/stories/octombrie2022/Art%20327.pdf</p>
11	<p>The influence of Jumping Performance and Coordination on The Spike Ability of Young Volleyball Athletes</p> <p>Penulis: Guntur Guntur, Mohd</p>	Author	<p>Pedagogy of Physical Culture and Sports, 2022, 26(6), December</p>	<p>https://sportpedagogy.org.ua/index.php/ppcs/pages/view/next</p>

	Izwan Shahril, Suhadi Suhadi, Erwin Setyo Kriswanto, Ali Md Nadzalan			
--	---	--	--	--

2. Publikasi di Jurnal Internasional/Nasional Terakreditasi Peringkat 1, 2 dan 3

No	Judul Artikel Jurnal dan Buku	Penerbit/Jurnal	Tahun
1	Klub Olahraga Bolavoli Sebagai Ujung Tombak Pembinaan Prestasi	Jurnal Prestasi Olahraga Fakultas Ilmu Keolahragaan UNY	Vol 3, No 2 Juli 2007
2	Peranan Pendekatan Andragogis Dalam Pembelajaran Pendidikan Jasmani (Physical Education)	Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia (JPJI) Fakultas Ilmu Keolahragaan UNY	Vol 6, No 2 Nov 2009
3	Pengembangan Asesmen Hasil Belajar Penjasorkes Siswa SMA pada Permainan Bolavoli	Jurnal Penelitian dan Evaluasi Pendidikan PPs Universitas Negeri Yogyakarta	Vol 3, No 2 Juli 2012
4	Penilaian Kinerja (Performance Based Assesment) Pendidikan Jasmani	Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia (JPJI) Fakultas Ilmu Keolahragaan UNY	Vol 10, No 1 2014
5	Pengaruh Metode Latihan Dan Koordinasi Mata-Tangan Terhadap Hasil Keterampilan Servis Atas Bola Voli	Jurnal Keolahragaan PPS Universitas Negeri Yogyakarta E-ISSN 2461-0259 (online)	Vol 5, No 1 April 2017
6	Developing Pilates Training Model for Decreasing The Body Fat Ratio Among Overweight Women ACTIVE: Journal of Physical Education Sport Health and Recreation E-ISSN 2460-724x (online)	ACTIVE: Journal of Physical Education Sport Health and Recreation E-ISSN 2460-724x (online)	Vol 8 No 1 (2019): February 2019

7	Pengujian Validitas, Reliabilitas, dan Relevansi Norma Penilaian ‘Dyer Tennis Test’ Terhadap Tingkat Keterampilan Bermain Tenis	Jurnal Ilmu Keolahragaan (index Sinta 2)	Vol 8 Nomer 2 September tahun 2020 ISSN 2339-0662 (Print, 2461-0259 (online) Halaman 196- 210, Penerbit PPS UNY
8	Literasi Membaca Mahasiswa Olahraga Penulis: Rizki Mulyawan, Guntur, Cerika Rismayanthi	Jurnal Penelitian Bahasa Sastra & Pengajaranya,	Vol 20, No 3 LITERA NOVEMBER 2021 DOI: https://doi.org/10.21831/ltr.v20i3 https://journal.uny.ac.id/index.php/litera/issue/view/2211

3. Prosiding Seminar/Konvensi Internasional Terindeks

No	Judul	Peran	Waktu	Penyelenggara/Tempat
1	The Implementation Of Sport Management In Organizing Volleyball Club	Presenter	September 11-12-2007	Sahid Kusuma Hotel Solo,
2	Manager Role in the Volleyball Club	Presenter	UNY 18 Desember 2007	Seminar Nasional Pengembangan Tripilar Olahraga Berbasis Budaya Sinergis untuk Menggapai Prestasi Menuju Masa Depan Sejahtera
3	Kepemimpinan Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	Presenter	1 Oktober 2010 FIK UNY	Seminar Olahraga Nasional Ke III FIK UNY
4	Assesment in Sport And Physical education Health.	Presenter	24 Mei 2011 UNY	International seminar on sport and physical education Proceeding International the third
5	The Development of The Assessment System of Learning Result in Physical Education and Sport Health for High School in Yogyakarta.	Presenter	May 16-17-2013	Seminar Internasional ICERI (Education Research and nd Innovation) 2013 UNY Hotel Yogyakarta State University
6	The Important Role Assesment in Learning Physical Education in Indonesia	Presenter	Publication Date December 2016	Incheon National University, Incheon Korea Selatan

7	Development of Authentic Assessment Model of Learning Outcomes in Field Tennis Courses	Presenter	Publication Date December 2018	Proccedings 2nd Yogyakarta International Seminar On Health, Physical Education, and Sport Science (YISHPESS 2018) 1st Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (CoIS 2108), ISBN : 978 – 94 – 6252 – 634 1FIK UNY.
8	An Evaluation of the Implementation of Special Sport Class Program of Junior High Schools in Sleman Regency	Co Presenter	Publication Date December 2018	Proccedings 2nd Yogyakarta International Seminar On Health, Physical Education, and Sport Science (YISHPESS 2018) 1st Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (CoIS 2108), ISBN : 978 – 94 – 6252 – 634 – 1. FIK UNY.

4. BUKU

No	Judul Buku	ISBN	Penulis	Penerbit	URL
1	Model Latihan Pilates untuk Penurunan Presentase Lemak Tubuh bagi Overweight	978979562056	Neva Widianita & Guntur	LPPM UNY 2017	file:///D:/Dr.%20Guntur,%20M.Pd/Karya%20Ilmiah/C2_Buku%20Model%20Latihan%20Pilates%20Untk%20Penurunan%20Persentase%20Lemak%20Tubuh%20Bagi%20Wanita%20Overwight.pdf
2	Asesmen Otentik Skill Bolavoli (Kajian Evaluasi Terintegrasi)	9789795620563	Guntur	LPPM UNY 2018	http://staffnew.uny.ac.id/upload/132319828/penelitian/C1_Buku%20Asesmen%20Otentik%20Skill%20Bolavoli%20Kajian%20Evaluasi%20Terintegrasi.pdf

H. PENGABDIAN PADA MASYARAKAT

No	Judul	Tahun	Keterangan
1.	Kejuaraan Bolavoli Remaja untuk Persiapan Tim Junior 2013 (Kerjasama dengan PENGKAB PBVSI Kab. Sleman)	2011	Juri

2.	Kejuaraan Bolavoli Remaja untuk Persiapan Tim Junior 2013 (Kerjasama dengan PENGKAB PBVSI Kab. Sleman)	2012	Juri
3.	Kejuaraan Bolavoli Remaja untuk Persiapan Tim Junior 2013 (Kerjasama dengan PENGKAB PBVSI Kab. Sleman)	2013	Juri
4.	Pelatihan <i>Massage</i> Kerjasama Dengan KKG Kabupaten Sleman	2014	Narasumber
5.	Pelatihan Penyusunan Instrumen Hasil Belajar Penjasorkes Kerjasama Dengan KKG Kabupaten Sleman	2016	Narasumber
6.	Pelatihan Penyusunan Instrumen Penilaian Hasil Belajar PJOK Kerjasama Dengan MGMP SMP Kabupaten Sleman	2017	Narasumber
7.	Pelatihan Penyusunan Penilaian Berbasis Kinerja (Authentic Assesment) Bagi Guru Penjasorkes SD Se Kecamatan Mungkid Kabupaten Magelang	2018	Narasumber
8.	Pelatihan Penyusunan Penilaian Berbasis Kinerja (Authentic Assesment) Bagi Guru Penjasorkes SD Se Kecamatan Kopeng Kabupaten Magelang	2019	Narasumber

I. KONFERENSI/SEMINAR/LOKAKARYA/SIMPOSIUM

No.	Judul Kegiatan	Penyelenggara	Waktu	Panitia/Peserta
1	Konvensi Forum Rektor LPTK Se Indonesia	UNY	2013	Panitia
2	The 7th Asia Conference on Kinesiology Asian Health through Kisiology., Songdo Campus, Incheon National University, Incheon, Korea., 11-14 November 2016.	Incheon National University Incheon Korea	2016.	Peserta
3	Seminar III on Sport dan Physical Education "Striving for World sport Achievements Through Sport And Physical Education"	FIK UNY	2016	Panitia
4	The 1st Yogyakarta International Seminar On Health, Physical Education, and Sports Science Evidence-Based Practice of Sports Science in Education, Performance, and Health., Eastparc Yogyakarta., 14 Oktober 2017	FIK UNY	2017	Panitia
5	2nd Yogyakarta International Seminar On Health, Physical Education, and Sport Science (YISHPESS 2018) 1st Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (CoIS 2108). Yogyakarta., 26-27 Oktober 2018	FIK UNY	2018	Panitia
6	Seminar Nasional Keolahragaan (Dies FIK UNY)	FIK UNY	2017	Panitia

7	Seminar Nasional Keolahragaan(Dies FIK UNY)	FIK UNY	2018	Panitia
8	Konvensi Nasional Pendidikan Indonesia (KONASPI) VIII	FIK UNJ	2018	Peserta
9	International Conference on Education, Science and Technology (ICESTech)., Universitas Negeri Padang, 15 Maret 2019	UNP	2019	Peserta
10	Seminar Nasional Keolahragaan dalam Rangka LPTK VIII	FIK UNY	2020	Panitia
11	Workshop Blended Learning FIK	FIK UNY	2020	Panitia
12	Crafting Manuscript Stucture for Sqopus and SSCI Indext Journal: The Genre and Rethorical Move	UNY	2021	Peserta
13	Seminar Nasional: Membangun Generasi Emas untuk menyongsong Peradaban Baru Indonesia	DPP IKA	2021	Peserta
14	Webinar Nasional Ikatan Sarjana Olahraga Indoesia: optimalisasi peran Alumni dan Peningkatan Pembinaan Olahraga: ISORI DIY, 29 April 2021	UNY	2021	Panitia
15	Webinar Academic Branding melalui SINTA menuju Word Clas University	UNY	2021	Peserta
16	Workshop Penyusunan Satuan Kredit Ekstrakurikuler Mahasiswa (SKEM) Universitas Negeri Yogyakarta	UNY	2022	Peserta
17	Webinar Nasional "Membangun Fondasi Masa Depan Indonesia"	UNY	2022	Peserta
18	Seminar Nasional "Penguatan Karakter Bangsa Melalui Pendidikan"	UNY	2022	Peserta

J. JABATAN DALAM PENGELOLAAN INSTITUSI

No	Institusi (Univ, Fak, Jurusan, lab, Studio, manajemen Sistem Informasi Akademik, dll)	Tahun ... s.d. ...
1	Staf Ahli Pembantu Dekan II FIK UNY	2006-2008
2	Pengelola Gedung Olahraga (GOR) FIK Universitas Negeri Yogyakarta	2008-2014
3	Staf Ahli Rektor Bidang Keamanan & Ketertiban Kampus UNY	2013-2015
3	Tim Penyusun Borang Akreditasi dan Evaluasi Diri Prodi PJKR FIK UNY	2008-2015
4	Ketua Prodi S1 PGSD Penjas FIK UNY	2015-2016
5	Tim Penyusun Borang Akreditasi dan Evaluasi Diri Prodi PGSD Penjas FIK UNY	2015-2021

6	Tim Penyusun Borang Pengusulan Pembukaan Prodi S2 Pendidikan Jasmani	2016
7	Ketua Jurusan POR/Kaprodi S1 PJKR FIK UNY	2017-2018
8	Tim Penyusun Borang Pengusulan Pembukaan Prodi S2 Pendidikan Jasmani Sekolah Dasar	2017
9	Wakil Dekan Kemahasiswaan & Alumni FIK UNY	2018-2023

K. PENGHARGAAN/PIAGAM

No.	Bentuk Penghargaan	Tahun	Pemberi
1	Panitia pada (Pekan Olahraga antar Perguruan Tinggi) PORPERTI Se-Indonesia Tahun 2007	2007	Deputi Peningkatan Prestasi Kemenegpora RI
2	Panitia Peresmian Gedung Olahraga dan Stadion Atletik-Sepakbola Universitas Negeri Yogyakarta oleh Presiden RI Bapak Dr. H. Susilo Bambang Yudhoyono	2008	Rektor UNY
3	Satya Lencana (10 tahun)	2012	Presiden RI

L. PENGALAMAN KUNJUNGAN DALAM NEGERI

No.	Tempat Kunjungan	Provinsi/Negara	Tahun
1	FPOK Undana Kupang NTT	Indonesia	2007
2	Dinas Pendidikan Kab. Soe	TTS-NTT	2007
3	Dinas Statistik Kab. Route	NTT	2007
4	FIO UNJ Jakarta	Indonesia	2008
5	FIK UNNES Semarang	Indonesia	2009
6	Dinas Pendidikan Pemuda & Olahraga	Provinsi Riau	2013
	Diknas Kab. Sorong	Papua	2014
7	Universitas Tanjung Pura	Pontianak Kalimantan Barat	2015
8	STKIP Persada Katulistiwa	Sintang, Kalimantan Barat	2015
9	Dinas Pendidikan Kab. Puttu Sibau	Kalimantan Barat	2015
10	FIO UNNESA	Surabaya, Jawa Timur	2015
11	Physical Art and Dance, Incheon National University	Seoul, South Korea	2016
12	FOK Undhiksa, Singaraja	Bali, Indonesia	2017
13	FIK UNG Gorontalo	Sulawesi, Indonesia	2017
14	FIK UNM Makasar	Makasar, Sulawesi, Indonesia	2017
15	FIK UNIMED Medan	Sumatera Utara	2017
16	Universiti Pendidikan Sultan Idris (UPSI)	Tanjung malim, Selangor Malaysia	2018

17	FKOR UNS	Surakarta Jawa Tengah	2018
18	FIK UNP Padang	Sumatera Utara	2018
19	FIK UNCEN Jayapura	Papua, Indonesia	2021
20	Diknas Prop Papua, Jaya Pura	Papua, Indonesia	2011
21	Diknas Kab Mimika, Papua	Papua, Indonesia	2012
22	Diknas Kota Balikpapan	Kalimantan Timur	2022
23	Diknas Kota Palembang	Sumatera	2022

M. PENGALAMAN KUNJUNGAN LUAR NEGERI

No.	Tempat Kunjungan	Negara	Waktu
1.	Attending Inetrnational Conference on Asean Conference Of Kinesiology, InceonKorea	University of Incheon, Korea	November 2016
2.	Visiting Fakultas Sain Sukan dan Kejuru Latihan, University Pendidikan Sultan Idris, Tanjong Malim Perak Malaysia	UPSI Malaysia	13-16 November 2018

N. ORGANISASI /ASOSIASI ILMIAH YANG DIKUTI

No	Nama Lembaga	Jabatan/Jenjang Keanggotaan	Waktu	Tingkat
1	Himpunan Evaluasi Pendidikan Indonesia (HEPI)	Anggota	2012- Sekarang	Nasional
2	Himpunan Ketua Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekrasi Indonesia	Ketua	2018	Nasional
3	Ikatan Sarjana Olahraga Indonesia (ISORI) D.I.Yogyakarta	Ketua I	2020 s.d. sekarang	Provinsi
	Lembaga Akreditasi Mandiri Kependidikan RI	Asesor	2022 s.d. sekarang	Nasional

O. ORGANISASI KEOLAHRAGAAN/KEMASYARAKATAN

No.	Jenis>Nama Organisasi	Jabatan/Jenjang Keanggotaan	Waktu	Tingkat
1	PENGPROV PELTI	Sekretaris I	2008 s.d. 2013	Provinsi
2.	Pengkap PASI Kab Sleman	Litbang	2013 s.d.2015	Kabupaten

2	Pengkap PBVSI Sleman	Bid Litbang	2014 s.d. sekarang	Kabupaten
3	Pengkap KONI Kab. Seman	Bid Pendidikan & Penataran	2011-2013	Kabupaten
4	BAPOMI D.I.Yogyakarta	Anggota Litbang	2020 s.d. sekarang	Provinsi

P. KEGIATAN PENUNJANG TRI DHARMA PERGURUAN TINGGI

No	Kegiatan Penunjang
1	Sebagai Panitia Uji Kesehatan Calon Mahasiswa Baru FIK UNY Jalur SNMPTN Tahun 2009.
2	Sebagai Panitia Uji Keterampilan Calon Mahasiswa Baru FIK UNY Jalur SNMPTN Tahun 2009.
3	Sebagai Pengawas Ujian Tulis Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) Tahun 2009.
4	Sebagai Penanggung Jawab Ruang Ujian Tulis Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) Tahun 2009.
5	Sebagai Panitia Pelaksana Uji Keterampilan Calon Mahasiswa Baru FIK UNY Melalui Jalur Seleksi Mandiri (SM) Gelombang II Tahun 2009.
6	Sebagai Panitia <i>Workshop</i> Model Pembelajaran TGFU D2 PGSD PENJAS FIK UNY Tahun 2009.
7	Sebagai Panitia (Pengendali Dokumen Prodi PJKR) pada Kegiatan Audit Internal Berstandar ISO 9001: 2000 FIK UNY Tahun 2009.
8	Sebagai Panitia (Seksi Acara) pada <i>Workshop</i> Penyusunan Kurikulum PPG PRODI PJKR Jurusan POR FIK UNY Tahun 2009.
9	Sebagai Panitia Penyusunan Silabus dan Rencana Program Pembelajaran Mata Kuliah Program Studi PJKR FIK UNY Tahun 2009.
10	Mengikuti Pelatihan <i>Applied Approach</i> (AA) bagi Dosen UNY oleh Pusat Pembinaan dan Pengembangan Aktivitas Instruksional (P3A1) UNY Tahun 2009.
11	Sebagai Instruktur dalam Kegiatan Pendidikan dan Latihan Profesi Guru (PLPG) Gelombang 15 yang Diseleggarakan di PPPPTK Matematika DIY Tahun 2009.
12	Sebagai Penanggung Jawab Ruang Ujian Tulis Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) Tahun 2010.
13	Sebagai Panitia Kegiatan O2SN SD Tingkat Provinsi DIY Tahun 2008.
14	Sebagai Sekretaris Kegiatan O2SN SMP Tingkat Provinsi DIY Tahun 2008
15	Megikuti Kegiatan Lokakarya Program Pusat Studi Olahraga (PSO) dengan Tema Pengembangan Bidang Kajian Pusat Studi Olahraga untuk Penelitian dan Pengabdian Masa Depan Tahun 2010.
16	Sebagai Panitia Ujian Tulis Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) Divisi IPS UNY Tahun 2011.
17	Sebagai Pengawas Ujian Tulis Seleksi Mandiri (SM) UNY Tahun 2011.

18	Mengikuti Festival Olahraga Mahasiswa Indonesia-Malaysia (Sukmalindo) Ke-4 Tahun 2011.
19	Mengikuti "Pelatihan Penyusunan Proposal Penelitian Dana DIPA UNY dan Dana DIPA PT" Tahun 2012
20	Sebagai Pembina Tim Sepaktakraw UNY dalam Kejuaraan Sepaktakraw Cilacap Terbuka Tahun 2012.
21	Sebagai Nara Sumber Cabang Olahraga Sepatkraw pada Pembinaan Klub Olahraga Sekolah Dasar Tahap I Tahun 2012.
22	Sebagai Peserta Seminar Nasional dalam Rangka Dies UNY Ke-48, dengan Tema:" Implementasi Pendidikan Karakter dalam Membangun Bangsa".
23	Sebagai Panitia Kegiatan O2SN SMP Tingkat Provinsi DIY Tahun 2012.
24	Penanggung Jawab Ruang Ujian Tulis Penerimaan Mahasiswa Baru Jalur SNMPTN Divisi IPS Tahun 2012
25	Pembimbing PPL Mahasiswa S1 Kependidikan Universitas Negeri Yogyakarta Tahun 2013.
26	Peserta Seminar: The 3th Seminar on PE, Sport & Health "Promoting Investment in Psysical Education and Sport Programmes" Tahun 2013.
27	Peserta Seminar Nasional Olahraga dalam Rangka POMNAS XIII DIY Tahun 2013.
28	Peserta Advokasi dan Pendampingan Layanan Profesi Guru Penjasor di Daerah Terkena Bencana (Khusus di Area Gunung Merapi) Tahun 2014.
29	Peserta KKL Mahasiswa S-3 di Singapura Tahun 2014.
30	Peserta Seminar Nasional Kesehatan Olahraga FIK UNY Tahun 2014.
31	Peserta Seminar: 1st <i>International Seminar on Public Health and Education</i> di UNNES Tahun 2014.
32	Sebagai Penanggung Jawan Ruang (PJR) Penerimaan Mahasiswa Baru Program Seleksi Mandiri (SM) Jalur Ujian Tulis UNY Tahun 2014.

No	Kegiatan Penunjang
33	Sebagai Penanggung Jawan Ruang (PJR) Penerimaan Mahasiswa Baru (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) SBMPTN Jalur Ujian Tulis UNY Tahun 2014.
34	Sebagai Penanggung Jawan Ruang (PJR) Penerimaan Mahasiswa Baru Program Seleksi Mandiri (SM) Jalur Ujian Tulis UNY Tahun 2015.
35	Sebagai Penanggung Jawan Ruang (PJR) Penerimaan Mahasiswa Baru (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) SBMPTN Jalur Ujian Tulis UNY Tahun 2015.
36	Peserta Seminar Nasional Olahraga UNY Tahun 2015.
37	Peserta Seminar: <i>The 2th International Seminar on Public Health and Education</i> Tahun 2015.
38	Sebagai Penanggung Jawab Lokasi (PJL) Penerimaan Mahasiswa Baru Program Seleksi Mandiri (SM) Jalur Ujian Tulis UNY Tahun 2016.
39	Sebagai Penanggung Jawab Lokasi (PJL) Penerimaan Mahasiswa Baru (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) SBMPTN Jalur Ujian Tulis UNY Tahun 2016.
40	Pengembangan Kerjasama Pendidikan di Kabupaten Banjarnegara Tahun 2017.
41	Sebagai Penanggung Jawab Lokasi (PJL) Penerimaan Mahasiswa Baru (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) SBMPTN Jalur Ujian Tulis UNY Tahun 2017.
42	Peserta Rapat Kerja Fakultas FIK Tahun 2018.

43	Asesor Penguji Uji Kinerja Mahasiswa PPG dalam Jabatan Tahap 2 dan Gurdasus Tahun 2018.
44	Testor Uji Keterampilan Seleksi Mandiri (SM) UNY Tahun 2018.
45	Sebagai Penanggung Jawab Lokasi (P JL) Penerimaan Mahasiswa Baru Program Seleksi Mandiri (SM) Jalur Ujian Tulis UNY Tahun 2018.
46	Testor Uji Keterampilan (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) SBMPTN UNY Tahun 2018.
47	Sebagai Penanggung Jawab Lokasi (P JL) Penerimaan Mahasiswa Baru (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) SBMPTN Jalur Ujian Tulis UNY Tahun 2018.

Yogyakarta 6 Desember 2022

Dr. Guntur., M.Pd.
NIP198109262006041

LAMPIRAN 1. BIODATA PENGUSUL

A. BIODATA KETUA PENGUSUL

Nama	Dr. Ahmad Nasrulloh, S.Or., M.Or.
NIDN/NIDK	0026068302
Pangkat/Jabatan	Pembina Tk.1 IV b/ Lektor Kepala
E-mail	ahmadnasrulloh@uny.ac.id
ID Sinta	6012903
h-Index (Scopus dan Scholar)	2 dan 8

Publikasi di Jurnal Internasional terindeks

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau co-author)	Nama Jurnal, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
1	Weight training with pyramid systems to increase the leg and back muscular strength, grip strength, pull, and push strength	Co- author	Man in India, Vol 97. 2017. Scopus Q3	https://www.scopus.com/inward/record.uri?eid=2-s2.0-85039045740&partnerID=40&md5=97f13735c8498c99fe38a5db711d5e8

2	Tricet Method to Increase the Hypertrophy Muscle	First author	Jurnal Scopus (Q 3) IOP Publishing	https://iopscience.iop.org/article/10.1088/1742-6596/1529/3/032006/meta
3	Effect of intensity and interval levels of trapping circuit training on the physical condition of badminton players	Co- author	Journal of Physical Education and Sport 21 (Suppl. issue 3), 1981-1987, Scopus Q3	https://efsupit.ro/index.php/archive?id=127
4	The Effect of Squat Training and Leg Length in Increasing the Leg Power of Volleyball Extracurricular Participants	First author	Teoriâ Ta Metodika Fizičnogo Vihovannâ 21 (3), 244-252, Scopus Q3	https://www.tmfv.com.ua/journal/article/view/1545
5	Does the Implementation of the Management Function Have an Impact on Service Quality? A Study at the HSC Fitness Center	First author	International Journal of Human Movement and Sports Sciences <i>Scopus Q4, SJR 0.17, Vol.9 No.5</i>	https://www.hrpub.org/journals/article_info.php?aid=11421
6	The Effect of Small Game Exercise on Freestyle Swimming Speed: A Case Study of Halu Oleo University Sport Science Student	Co-author	International Journal of Human Movement and Sports Sciences <i>Scopus Q4, SJR 0.17, Vol.9 No.6</i>	https://www.hrpub.org/journals/article_info.php?aid=11338
7	Influence of Perceived Value and Innovation on the Propensity to Use Sports Tourism Websites among University Students: The Moderating Effects of Age and Education	Co-author	Asian Journal of University Education, Vol. 17, Scopus Q4	https://myjms.mohe.gov.my/index.php/AJUE/article/view/16186
8	Utilization of sport performance laboratory to identify health and physical condition of the fitness members	Co-author	<i>International Journal Humanitarian Responsibilities, Education & Sport Sciences (IJHRESS)</i>	https://journal.uny.ac.id/index.php/ijhress/article/view/36798

Publikasi di Jurnal Nasional Terakreditasi Peringkat 1 dan 2

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau	Nama Jurnal, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
----	---------------	---	---	------------------------

		co-author)		
1	Efektivitas latihan beban dengan metode circuit weight training dengan super set terhadap penurunan berat badan dan prosentase lemak	Co-author	MEDIKORA, Vol 16, No 1 (2017)	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/23484
2	Efektivitas Latihan Body Weight Training Dengan Dan Tanpa Menggunakan Resistance Band Terhadap Penurunan Berat Badan Dan Persentase Lemak	Co-author	Medikora Vol 17, No. 2 hal. 91-101	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/29180
3	Identifikasi Bakat Istimewa Panahan Di Kabupaten Sleman	Co-author	Jorpres (Jurnal Olahraga Prestasi) 14 (2), 195-205	https://journal.uny.ac.id/index.php/jorpres/article/view/23830
4	Tingkat Kepuasan Members Terhadap Strategi Pemasaran Di Lembah Fitness Centre Universitas Gajah Mada	Co-author	MEDIKORA 18 (1), 40-48	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/29195/12877
5	Latihan bodyweight dengan total-body resistance exercise (TRX) dapat meningkatkan kekuatan otot	First author	Jurnal Keolahragaan 8 (1), 52-62	https://journal.uny.ac.id/index.php/jolahraga/article/view/31208
6	Pengaruh latihan beban dengan metode super set kombinasi diet OCD terhadap berat badan, presentase lemak dan kekuatan otot	First author	Jorpres (Jurnal Olahraga Prestasi) 16 (2), 54-65	https://journal.uny.ac.id/index.php/jorpres/article/view/31613
7	The effectiveness of kinesiio tape toward the ability of legs muscle's power of amateur basketball players	Co-author	MEDIKORA 19 (2), 61-70	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/34517
8	Perceptual motor test for children 5-6 years old	Co-author	Jurnal Keolahragaan 9 (1), 9-17	https://journal.uny.ac.id/index.php/jolahraga/article/view/30968
9	Alumni assessment in the implementation of quality curriculum services and relevance of program	Co-author	MEDIKORA 20 (1), 44-52	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/39370

	study sports science FIK UNY			
10	Comparison of physical condition profiles of elite and non-elite youth football players	First author	MEDIKORA 20 (1), 73-83	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/39547
11	E-learning di era pandemi Covid-19: Bagaimana aksiologi hasil belajar pendidikan jasmani?	Co-author	Journal of Sport Education (JOPE) 3 (2), 63-74	https://jope.ejournal.unri.ac.id/index.php/jope/article/view/7903
12	Perbandingan keterampilan bermain serta karakter sportif atlet sepakbola elite dan non-elite usia 14-16 tahun di DIY	First author	Jorpres, Vol 17, No 2 (2021)	https://journal.uny.ac.id/index.php/jorpres/article/view/40355
13	The effect of skipping combination with body weight training on cardiorespiratory endurance and body mass index (BMI) as a Covid-19 prevention effort for overweight adolescents	First author	Jurnal Keolahragaan 9 (2), 220-230	https://journal.uny.ac.id/index.php/jolahraga/article/view/41678
14	Biomechanical analysis of topspin techniques in table tennis games	Co-author	MEDIKORA 20 (2), 2021	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/40891

Prosiding seminar/konferensi internasional terindeks

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau co-author)	Nama Seminar, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
1	Strategy of Sport Industry Development as Supporting Tourism in DIY	First author	2nd Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (YISHPESS 2018) and 1st Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (CoIS 2018)	https://www.atlantispress.com/proceedings/yishpeSS-cois-18/55909304
2	The Analysis of Management Function of Sport Hall (GOR)	First author	In Proceedings of the 3rd Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and	https://www.scitepress.org/Link.aspx?doi=10.5220/0009785202960302

	Yogyakarta State University		Sport Science in conjunction with the 2nd Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (YISHPESS and CoIS 2019), pages 296-302	
3	Research Study on Traditional Game Sports	Co-author	Proceedings of the Conference on Interdisciplinary Approach in Sports in conjunction with the 4th Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (COIS-YISHPESS 2021)	https://www.atlantispress.com/proceedings/cois-yishpess-21/125969151
4	Work Productivity of People with Physical Disabilities During the Pandemic COVID-19 in DIY	Co-author	Proceedings of the Conference on Interdisciplinary Approach in Sports in conjunction with the 4th Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (COIS-YISHPESS 2021)	https://www.atlantispress.com/proceedings/cois-yishpess-21/125969162
5	Evaluation Study: Functions of Management of Sports Facilities During the COVID-19 Pandemic	First author	Proceedings of the Conference on Interdisciplinary Approach in Sports in conjunction with the 4th Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (COIS-YISHPESS 2021)	https://www.atlantispress.com/proceedings/cois-yishpess-21/125969161

Buku

No	Judul Buku	Tahun Penerbitan	ISBN	Penerbit	URL (jika ada)
1	Dasar-dasar Latihan Beban	2018	978-602-4980-13-9	UNY Press	http://staffnew.uny.ac.id/upload/198306262008121002/penelitian/C%201%20Buku.pdf
2	Personal Trainer dalam Kebugaran Jasmani	2020	978-602-8429-77-1	FIK UNY	https://drive.google.com/file/d/1338ytWtaETFxBj5sE80Ekn_9pcSuxC_y/view?usp=sharing
3	Pengukuran dan Metode Latihan Kebugaran	2021	978-602-4983-36-9	UNY Press	https://drive.google.com/file/d/1_JsPOMqUNn4BIKFFxi3is2nX4vAq91ZK/view?usp=sharing

Perolehan KI

No	Judul KI	Tahun Perolehan	Jenis KI	Nomor	Status KI	URL (jika ada)
----	----------	-----------------	----------	-------	-----------	----------------

					(terdaftar /granted)	
1	Dasar-dasar Latihan Beban	2018	Buku	00126868	Terdaftar	https://drive.google.com/file/d/16zKF8x91RQaTFZsmfgckb5yJVbfZNFz/view?usp=sharing
2	Personal Trainer dalam Kebugaran Jasmani	2021	Buku	000273311	Terdaftar	https://drive.google.com/file/d/1ZMNnOB3qY8LL5TinEgH9ACnW4p4ZTqyA/view?usp=sharing

Pengabdian Kepada Masyarakat

PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT				
No	Tahun	Judul PPM	Pendanaan	
			Sumber	Jml (Juta Rp)
1	2016	Sosialisasi Model Latihan Kebugaran Jasmani Bagi Calon Jamaah Haji Di Kabupaten Kulon Progo	UNY	6
2	2016	Metode Pengelolaan Sekolah Sepakbola Bermutu dan Pelatihan Teknik Evaluasi Latihan dan Pembelajaran pada Pengurus dan Pelatih Sekolah Sepakbola Asosiasi PSSI Provinsi DIY	UNY	6
3	2017	Pelatihan PNF-Weight training bagi Calon Jamaah Haji di Kotagede Yogyakarta	UNY	6
4	2017	Festival Sepakbola Happy Game Sebagai Upaya Meningkatkan Prestasi Dan Karakter Siswa Sekolah Sepakbola Di Provinsi DIY	UNY	8
5	2018	Pemanfaatan laboratorium Prestasi sebagai Upaya Uuntuk mengetahui Keehatan dan Kondisi Fisik Member Fitness Center FIK UNY	UNY	6
6	2019	Motivaasi Pegawai Pengelola Fasilitas Olahraga dengan Manajemen SDM sebagai Upaya untuk Meningkatkan Prestasi Ketrja	UNY	6
7	2020	Pembinaan Manajerial untuk Meningkatkan Kualitas Layanan bagi	UNY	6

		Pengelola Fasilitas Olahraga di FIK UNY		
8	2020	Sosialisasi Prodi Ikor Terhadap Pengguna Lulusan (Stakeholder)	UNY	10
9	2021	Manajemen Pelatihan Life Skill Dalam Upaya Meningkatkan Kualitas Layanan Pegawai Fasilitas Olahraga	UNY	6
10	2021	Sosialisasi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka Terhadap Calon Pengguna Lulusan (Stakeholder)	UNY	8
11	2021	Implementasi Olahraga Kontemporer Bagi Masyarakat Kulon Progo	UNY	8
12	2021	Sosialisasi Penerapan Olahraga Bola Voli Di Masa Pandemi di Desa Wijimulyo, Kecamatan Nangulan, Kulonprogo	UNY	8
13	2021	Senam Bugar Untuk Meningkatkan Imunitas Di Masa Pandemi Covid 19 Bagi Ibu-Ibu PKK Nanggulan, Kulon Progo.	UNY	8

Yogyakarta, 15 Maret 2022

Dr. Ahmad Nasrulloh, M. Or.

NIP. 198306262008121002

B. BIODATA ANGGOTA PENGUSUL

Nama	Prof. Dr. Sumaryanto, M.Kes.
NIDN/NIDK	0001036502
Pangkat/Jabatan	Guru Besar 1050
E-mail	sumaryanto@uny.ac.id
ID Sinta	6013014

h-Index	3
---------	---

Publikasi di Jurnal Internasional terindeks

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau co-author)	Nama Jurnal, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
1	<i>The Implementation of Physical Education in Disable School around City of Yogyakarta Indonesia</i>	First author	<i>International Journal of Asian Society for Physical Education, Sport and Dance</i> , Vol. 3 No.2,2005	https://123dok.com/document/y81080rz-implementation-of-physical-education-in-slb-in-yogyakarta.html
2	<i>Revisiting the Determinants of Students' Success in Conducting Creativity Program</i>	First author	Cakrawala Pendidikan Vol. 38, No. 1, Februari 2019	https://journal.uny.ac.id/index.php/cp/article/view/22916
3	Does the Implementation of the Management Function Have an Impact on Service Quality? A Study at the HSC Fitness Center	Co-author	International Journal of Human Movement and Sports Sciences <i>Scopus Q4, SJR 0.17, Vol.9 No.5</i>	https://www.hrpub.org/journals/article_info.php?aid=11421
4	Utilization of sport performance laboratory to identify health and physical condition of the fitness members	Co-author	<i>International Journal Humanitarian Responsibilities, Education & Sport Sciences (JHRESS)</i>	https://journal.uny.ac.id/index.php/ijhress/article/view/36798

Publikasi di Jurnal Nasional Terakreditasi Peringkat 1 dan 2

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau co-author)	Nama Jurnal, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
1	Peningkatan Kualitas Pembelajaran Mata Kuliah Sosiologi Olahraga melalui		Jurnal Terakreditasi Paedagogia Jilid 8 Nomor 2, 2 Agustus 2005 ISSN. 1026-4109	http://staffnew.uny.ac.id/upload/131873957/penelitian/peningkatan_kualitas_pembelajaran_mata_kuliah_sosiologi_olahraga_melalui_penelitian

	Pendekatan <i>Quantum Teaching</i>		Hal. 145-155	dekatan quantum teaching .pdf
2	Dimensi Aksiologis dalam Olahraga: Relevansinya dalam Pembentukan Karakter Bangsa	First author	Cakrawala Pendidikan Jurnal Ilmiah Terakreditasi Mei 2011 No ISSN: 0216-1370	https://adoc.pub/dimensi-aksiologis-dalam-olahraga-relevansinya-dalam-pembent.html
3	Perspektif Filsafat Olahraga dalam Mewujudkan Masyarakat Sehat	First author	Medikora Jurnal Ilmiah Kesehatan Olahraga Oktober 2012 No ISSN: 0216-9940	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/4646
4	Optimalisasi Pembinaan Kegiatan Kemahasiswaan Untuk Menciptakan Mahasiswa Unggul	First author	Jurnal Cakrawala Pendidikan 2 (2)	https://www.neliti.com/publications/83011/optmallasas-pembinaan-kegiatan-kemahasiswaan-untuk-menciptakan-mahasiswa-unggul
5	Peer teaching: a solution to overcome the imbalance of psychomotor performance and social interaction in physical education learning	Co-author	Jurnal SPORTIF: Jurnal Penelitian Pembelajaran 5 (2), 215-231	https://ojs.unpkediri.ac.id/index.php/pjk/article/view/13186
6	Alumni assessment in the implementation of quality curriculum services and relevance of program study sports science FIK UNY	Co-author	MEDIKORA 20 (1), 44-52	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/39370
7	Comparison of physical condition profiles of elite and non-elite youth football players	First author	MEDIKORA 20 (1), 73-83	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/39547
8	Perbandingan keterampilan bermain serta karakter sportif atlet sepakbola elite dan non-elite usia 14-16 tahun di DIY	First author	Jorpres, Vol 17, No 2 (2021)	https://journal.uny.ac.id/index.php/jorpres/article/view/40355

Prosiding seminar/konverensi internasional terindeks

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau co-author)	Nama Seminar, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
1	Strategy of Sport Industry Development as Supporting Tourism in DIY	Co-author	2nd Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (YISHPESS 2018) and 1st Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (CoIS 2018)	https://www.atlantispress.com/proceedings/yishpess-cois-18/55909304
2	The Analysis of Management Function of Sport Hall (GOR) Yogyakarta State University	Co-author	In Proceedings of the 3rd Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science in conjunction with the 2nd Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (YISHPESS and CoIS 2019), pages 296-302	https://www.scitepress.org/Link.aspx?doi=10.5220/009785202960302
3	Android and FIREBASE mBaaS-based Information System Design of Students Activity Unit (SAU) Using the Rational Unified Process (RUP) Method	Co-author	Proceedings of the 2019 International Conference on Mathematics, Science and Technology Teaching and Learning	https://dl.acm.org/doi/abs/10.1145/3348400.3348402
4	Work Productivity of People with Physical Disabilities During the Pandemic COVID-19 in DIY	Co-author	Proceedings of the Conference on Interdisciplinary Approach in Sports in conjunction with the 4th Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (COIS-YISHPESS 2021)	https://www.atlantispress.com/proceedings/cois-yishpess-21/125969162
5	Evaluation Study: Functions of Management of Sports Facilities During the COVID-19 Pandemic	Co-author	Proceedings of the Conference on Interdisciplinary Approach in Sports in conjunction with the 4th Yogyakarta International Seminar on Health, Physical	https://www.atlantispress.com/proceedings/cois-yishpess-21/125969161

			Education, and Sport Science (COIS-YISHPESS 2021)	
--	--	--	---	--

Buku

No	Judul Buku	Tahun Penerbitan	ISBN	Penerbit	URL (jika ada)
1	Olahraga dalam Perspektif Mewujudkan Kehidupan yang Humanis	2014		UNY Press	
2	Aksiologi Olahraga dalam Perspektif Pengembangan Karakter Bangsa	2016	978-602-7981-92-8	UNY Press	

Perolehan KI

No	Judul KI	Tahun Perolehan	Jenis KI	Nomor	Status KI (terdaftar/granted)	URL (jika ada)
-	-	-	-	-	-	-

Riwayat penelitian didanai kemdikbud

No	Judul	Tahun	Dana Disetujui
-	-	-	-

LAMPIRAN 1. BIODATA PENGUSUL

A. BIODATA KETUA PENGUSUL

Nama	Prof. Dr. Erwin Setyo Kriswanto, M.Kes
NIDN/NIDK	0018107511
Pangkat/Jabatan	Pembina Utama Muda ? IVC
E-mail	Erwin_sk@uny.ac.id
ID Sinta	19634
h-Index	8

Publikasi di Jurnal Internasional terindeks

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau co-author)	Nama Jurnal, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
1	The Effect of Cardiorespiratory Fitness and Fatigue Level on Learning Ability of Movement Coordination	First author	Jurnal Cakrawala Pendidikan Vol 38 Tahun 2019 ISSN Printed: 0216-1370 ISSN Online : 2442-8620 Hal. 320 -329	https://journal.uny.ac.id/index.php/cp/article/view/24565
2	Exercise Ratio 1:2; Changes Of Anaerobic Threshold And Lactate Acid Level	First author	Annals Of Tropical Medicine and Health Vol 22 Issue 11, December 2019 ISSN 1755-6783 (print), 0974-6005 (Online) Hal: 224-231	https://www.journal.atmph-specialissues.org/abstract.php?article_id=6980&title=EXERCISE%20RATIO%201:2;%20CHANGES%20OF%20ANAEROBIC%20THRESHOLD%20AND%20LACTATE%20ACID%20LEVEL
3	The Effectiveness of Multimedia Learning On Academic Achievement In Reproduction Topic Science Subject	Co-author	Universal Journal of Educational Research Volume Jurnal: 8, Tahun 2020, Halaman: 3265-3629, ISSN: ISSN Printed: 2332-3205 : ISSN Online : 2332-3213	http://eprints.uthm.edu.my/7257/
4	The Effect of Legs Length on Running Speed of Sports and Health Sciences Students in Indonesia: A Meta-Analysis Study	First author	Journal of Physical Education and Sport Volume 21, Nomor 5, Tahun 2021, Halaman: 2697 - 2705, ISSN: 2247-8051 (Printed): 2247-806X (Online), Penerbit: Editura Universitatea din Pitesti,	http://10.7752/jpes.2021.05359
5	The Effect of Comprehensive Teaching Learning-Based Training on Social Skills and Attitudes	First author	Physical Education Theory and Methodology Volume 22 No. 1 Halaman 19-27 Tahun 2022 ISSN: 1993-7989 (Print) 1993-7997 (Online) ISSN-L 1993-7989	https://tmfv.com.ua/journal/article/view/1567

6	The Influence Of Jumping Performance and Coordination on The Spike Ability of Young Volleyball Athletes	Co-author	Pedagogy of Physical Culture and Sports Volume 26 No. 6 Hal 374-380 Tahun 2022 ISSN: 2664-9837	https://doi.org/10.15561/26649837.2022.0603
---	---	-----------	---	---

Publikasi di Jurnal Nasional Terakreditasi Peringkat 1 dan 2

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau co-author)	Nama Jurnal, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
1	Significance Of Fulfillment of Nutrition On Body Mass Index And Physical Activity	Co-author	Jurnal Sportif: Jurnal Penelitian Pembelajaran Volume 6, Nomor 1, Tahun April 2020, Halaman: 118 - 131, ISSN Printed: 2477-3379 ISSN Online: 2548-7833,	https://ojs.unpkediri.ac.id/index.php/pjk/article/view/14138
2	Pentingnya Pemenuhan Gizi Pada Indeks Massa Tubuh Dan Aktivitas Fisik	Co-author	Jurnal Sportif: Jurnal Penelitian Pembelajaran Vol. 6 No. 1, April 2020, pp. 118-131 ISSN: 2477-3379 (Online) ISSN: 2548-7833 (Print)	https://doi.org/10.29407/js_unpgri.v6i1.14138
3	The difference between male and female student's physical activity in urban region during school recess	Co-author	Jurnal Keolahragaan Volume 9, Nomor 2, Tahun 2021, Halaman: 202-209, ISSN: 2339-0662(print): 2461-0259(Online)	https://doi.org/10.21831/jk.v9i2.36586
4	Digital Readiness in Physical Education and Sports Health Learning: Study at Elementary School, Yogyakarta	First author	Jurnal Prima Edukasia Volume 11 Issue 1 Halaman 68-73 Tahun 2022 p-ISSN: 2338-4743 e-ISSN: 2460-9927	https://doi.org/10.21831/jpe.v11i1.53196

Prosiding seminar/konferensi internasional terindeks

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau co-author)	Nama Jurnal, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
1	Profesionalitas Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Menghadapi Era MEA	First author	Seminar Nasional Entrepreneurship dan Profesionalitas Guru di Era Mea 2 Mei 2015	
2	Inovasi Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan dalam Mendukung Pembelajaran di Sekolah	First author	Seminar Nasional LPTK Cup VII 7-30 Mei 2015	
3	Implementasi Pengajaran Pendidikan Jasmani Pendekatan Taktik (Teaching Games for Understanding) Mahasiswa Prodi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi	First author	Seminar Nasional Olahraga dalam rangka Dies Natalis UNY ke 51 13 Mei 2015	http://fik.uny.ac.id/semnasor-2015
4	Meningkatkan derajat kesehatan generasi muda melalui olahraga alternatif sebagai gaya hidup sehat	First author	Seminar Nasional Keolahragaan 2016 31 Oktober 2016	http://fik.uny.ac.id/semnasor-2016
5	Smartphone: Social Attitude and Healthy Lifestyle	First author	2nd Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (YISHPESS 2018) 1st Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (CoIS 2018)	https://www.atlantispress.com/proceedings/yishpess-cois-18/55909248
6	Development of Smartphone Application that Provides Educational Materials on Injury Prevention and Treatment in Hiking	First author	Proceedings of the 1st International Conference on Science and Technology for an Internet of Things, 20 October 2018, Yogyakarta, Indonesia	http://dx.doi.org/10.4108/eai.19-10-2018.2281719 Publisher EAI ISBN 978-1-63190-177-5 ISSN 2593-7650
7	Technology Analysis In Physical Education	First author	Proceeding The 1st International Conference on Practicum and Community Service in Education 3 November 2021	3 November 2021
8	Needs Analysis Development of Android-Based Physical Fitness Guide	First author	Conference on Interdisciplinary Approach in Sports in conjunction with the 4th Yogyakarta International	Publisher: Atlantis Press

No	Judul Artikel	Peran (First author, Corresponding author, atau co-author)	Nama Jurnal, Tahun terbit, Volume, Nomor, P-ISSN/E-ISSN	URL artikel (jika ada)
			Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (COIS-YISHPESS 2021)	DOI: 10.2991/ahsr.k.220106.048

Buku

No	Judul Buku	Tahun Penerbitan	ISBN	Penerbit	URL (jika ada)
1	Trend Olahraga Masa Kini "Woodball" Olahraga Ala Golf	2016	978-602-0874-52-4	Pustaka Baru Press	
2	Pencak Silat	2015	978-602-376-103-6	Pustaka Baru Press	
3	Konsep, Proses dan Aplikasi dalam Pendidikan Kesehatan	2012	978-602-8429-60-3	FIK UNY	
4	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Kelas 2	2010	978-979-095-030-6	Pusat Perbukuan, Kemdiknas	
5	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Kelas 3	2010	978-979-095-043-6	Pusat Perbukuan, Kemdiknas	
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Kelas 4	2010	978-979-095-059-7	Pusat Perbukuan, Kemdiknas	
7	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Kelas 5	2010	978-979-095-080-1	Pusat Perbukuan, Kemdiknas	

Perolehan KI

No	Judul KI	Tahun Perolehan	Jenis KI	Nomor	Status KI (terdaftar/granted)	URL (jika ada)
1	Konsep, Proses dan Aplikasi dalam	2018	Buku	Nomor HaKI: 000127301	Terdaftar	

	Pendidikan Kesehatan					
2	Pencak Silat	2018	Buku	Nomor HaKI: 000127302	Terdaftar	
3	Trend Olahraga Masa Kini "Woodball" Olahraga Ala Golf	2018	Buku	Nomor HaKI: 000127292	Terdaftar	
4	Model Circuit Training Untuk Meningkatkan Perubahan Anaerobic Threshold, Pemulihan Heart rate, Kadar Asam Laktat, dan Pemulihan Koordinasi Tubuh	2019	Buku	Nomor HaKI: 000143228	Terdaftar	
5	Act.Fit	2022	Program Komputer	Nomor HaKI: 000419013	Terdaftar	

Riwayat penelitian didanai kemdikbud

No	Judul	Tahun	Dana Disetujui

CURRICULUM VITAE





Dr. Hedi Ardiyanto Hermawan, S.Pd, M.Or.

NIP/NIDN. 197702182008011002 / 0018027703

**DEPARTEMEN PENDIDIKAN OLAHRAGA
FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN DAN KESEHATAN
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
TAHUN 2023**

CURRICULUM VITAE

A. IDENTITAS:

1.	Nama Lengkap	Dr. Hedi Ardiyanto Hermawan, S.Pd.,M.Or.
2.	Jenis Kelamin	Laki-laki
3.	Tempat, Tanggal Lahir	Sleman, 18 Februari 1977
4.	Agama	Islam
5.	NIP	197702182008011002
6.	NIDN	0018027703
7.	KARPEG	566/KR.I/2009
8.	NPWP	674749502542000
9.	Pangkat dan Golongan/TMT	Penata/IIIc/
10.	Bidang Ilmu/Matakuliah	Kinesiologi
11.	Program Studi/Jurusan	Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi
12.	Fakultas	Fakultas Ilmu Keolahragaan dan Kesehatan
13.	Universitas	Universitas Negeri Yogyakarta
14.	Alamat Kantor	Jalan Kolombo No.1 Yogyakarta
15.	Alamat Rumah	Krapyak IX, Margoagung, Seyegan, Sleman, Yogyakarta
16.	Telp/HP	081328714034
17.	E-mail	hedi_ardiyanto@uny.ac.id
18.	Website	http://staffnew.uny.ac.id/staff/132326894

B. RIWAYAT PENDIDIKAN

N o	Sekolah	Program (S1, S2, S3)	Bidang Ilmu	Tahun Lulus
1	SD Negeri Margoagung I	-	-	1989
2	SMP N Tirtoadi	-	-	1992
3	SMAN 1 Yogyakarta	-	-	1995

4	Universitas Negeri Yogyakarta	S.1	Pendidikan Jasmani olahraga dan Kesehatan	2001
5	Universitas Negeri Yogyakarta	S.2	Ilmu Keolahragaan	2011
6	Universitas Negeri Semarang	S.3	Pendidikan Olahraga	2020

C. RIWAYAT PEKERJAAN

No	Pangkat & Jabatan	Gol	Berlaku TMT	SK Nomor
1	CPNS	III/a	1 Januari 2008	25819/A4/KP/2008
2	PNS	III/a	1 Juli 2009	422/H34/KP/2009
3	Penata Muda/ Asisten Ahli (100 kum)	III/a	1 September 2012	559/H34/KP/PAK/2009
4	Penata Muda/ Lektor (280)	III/b	1 April 2014	139413/A4.3/KP/2014
5	Penata/Lektor 280	III/c	1 Oktober 2016	83969/A.23/KP/2016
6	Penata/Lektor Kepala	III/c	1 Desember 2022	44376/S/07/2022

D. MATAKULIAH YANG DIAMPU

No	Matakuliah	Strata	Keterangan
1	Dasar Gerak SoftBall	S1	
2	Dasar Gerak Baseball/Softball	S1	
3	Permainan Softball/baseball	S1	
4	Dasar Gerak Renang	S1	
5	Kinesiologi	S1	
6	Akuatik I	S1	

7	Akuatik II	S1	
8	Pengajaran Mikro	S1	
9	Pengjr. Atletik, Akuatik, Senam	S1	
10	Metodik Renang kur. 2002	S1	
11	Pengajaran Akuatik	S1	
12	Metodik Bola Tangan	S1	
13	Tes dan Pengukuran	S1	
14	Metopel	S1	
15	Aktivitas Akuatik SD	S1	
16	Pembelajaran Permainan	S1	
17	Pembelajaran Permainan Striking and Fielding	S1	
18	Pengembangan Ekstrakurikuler Olahraga Sekolah	S1	
19	Pendidikan Kebugaran Jasmani	S1	
20	Iptek Pendidikan Jasmani	S2	
21	Literasi Bahan Pembelajaran Berbasis TI	S2	
22	Analisis Materi Pembelajaran Penjas SD	S2	
23	Kajian literasi permainan tradisional	S2	
24	Proposal Tesis	S2	
25	Analisis Topik Penelitian Penjas	S2	
26	Literasi Permainan Tradisional	S2	
27	Pemanfaatan Teknologi Pembelajaran Penjas	S2	
28	Proposal Disertasi	S3	
29	Publikasi Artikel Internasional Bereputasi	S3	

E. TRAINING, SHORT VISIT DAN SEJENISNYA

Tahun	Jenis Pendidikan/Pelatihan	Penyelenggara	Jangka Waktu
2008	Pelatihan dan Lokakarya Keolahragaan Nasional	UM Malang	2008
2008	Pelatihan Pengembangan Ketrampilan Dasar Teknik Instruksional (PEKERTI) bagi dosen UNY.	P3AI UNY	15 Juli – 16 Oktober 2008
2008	Pelatihan English Tes TOEFL	P3B UNY	3 – 18 April 2009
2009	Pendidikan dan Pelatihan Prajabatan Golongan III Tahun 2009	PusDik&PelatPeg Depdiknas LPMP Yogyakarta	2-11 November 2009
2009	Orientasi Pengembangan Pembimbingan Kemahasiswaan (OPPEK) UNY Tahun 2009.	UNY	23 – 25 Oktober 2009
2009	Pelatihan Pengembangan Bahan Perkuliahan Berbasis Multimedia Bagi Dosen UNY.	P3AI UNY	2009
2010	Program Pengembangan Pelatihan dan Pengembangan Keilmuan Magang Materi Kinesiologi	I-MHERE UM Malang	4 Oktober – 3 November 2010
2014	Pelatihan <i>Table manner</i>	UNY	23-24 Oktober 2014

F. KARYA PENELITIAN

Tahun	Judul Penelitian	Ketua/ Anggota	Sumber Dana
2015	Pemantauan keberbakatan sepakbola di sekolah Menengah pertama kelas	Ketua	DIPA UNY

Tahun	Judul Penelitian	Ketua/ Anggota	Sumber Dana
	khusus bakat olahraga di daerah istimewa yogyakarta Pada tahun 2015		
2015	Pengelolaan kegiatan ekstrakurikuler olahraga di SD/MI/ sederajat di wilayah kerja kab. Kulonprogo Yogyakarta pada tahun 2015	Anggota	DIPA UNY
2016	Tingkat Pengetahuan Mahasiswa FIK tentang Permainan Invasi melalui Pendekatan Teaching Games For Understanding (TGFU) pada Tahun 2016	Anggota	DIPA UNY
2016	Identifikasi Model-Model Permainan untuk Meningkatkan Keterampilan Sosial Bagi Anak Tunagrahita Ringan Di Sekolah Dasar Luar Biasa (SDLB) di Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2016	Ketua	DIPA UNY
2017	Identifikasi Pencegahan dan Perawatan Cedera Mahasiswa FIK dalam Permainan Invasi Pada Tahun 2017-2018	Anggota	DIPA UNY
2017	Tingkat Pemahaman Mahasiswa PGSD Penjas FIK-UNY tentang Permainan Invasi tahun 2016-2017	Anggota	DIPA UNY
2018	Pengembangan Pembelajaran Akuatik Teknik Dasar Tungkai Gaya Crawl	Anggota	DIPA UNY
2019	Systematic Review Literasi Fisik dalam Aktivitas Akuatik	Anggota	DIPA UNY
2019	Development of Electroinfection (ED) System for Treatment of Swimming Pool Water	Anggota	DIPA UNY
2020	IDENTIFIKASI HAMBATAN PENYELESAIAN STUDI BAGI MAHASISWA PGSD PENJAS	Anggota	DIPA UNY
2020	Pemanfaatan Kolam Renang sebagai Prasarana Pembelajaran Akuatik Sekolah Dasar di Daerah Istimewa Yogyakarta	Anggota	DIPA
2020	EFEKTIVITAS PROGRESSIVE MUSCLE RELAXATION DAN DEEP BREATHING BERBASIS INTERNET	Anggota	DIPA

Tahun	Judul Penelitian	Ketua/ Anggota	Sumber Dana
	TERHADAP KECEMASAN MAHASISWA DALAM MENGHADAPI PANDEMI COVID-19		
2020	PERBEDAAN PENGGUNAAN MEDIA PEMBELAJARAN DI FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA DENGAN UNIVERSITAS PUTRA MALAYSIA DI MASA COVID-19	Anggota	DIPA
2021	Makna Pembelajaran Akuatik di Sekolah Dasar dari Perspektif Guru Pendidikan Jasmani	Anggota	DIPA
2021	Tanggapan Mahasiswa PGSD Penjas FIK UNY Mengenai Perilaku Hidup Bersih dan Sehat Dalam Menghadapi Pembelajaran Luring di Masa Pandemi Covid-19 Tahun Pelajaran 2021/2022	Anggota	DIPA
2021	STUDI KOMPARASI MODEL-MODEL PEMBELAJARAN NONLINEAR DI INDONESIA DAN MALAYSIA	Anggota	DIPA
2022	Identifikasi Faktor Penghambat Pelaksanaan Pembelajaran Akuatik di Sekolah Dasar Se Wilayah Kabupaten Sleman Barat	Ketua	DIPA
2022	KOMPARASI PENERAPAN PENDEKATAN NON-LINEAR PEDAGOGY DALAM PENDIDIKAN JASMANI DI INDONESIA, MALAYSIA, DAN FILIPINA	Anggota	DIPA
2022	Pengaruh Model Pembelajaran Jigsaw, Peerteaching dan Motivasi Belajar PJOK terhadap Keterampilan Berpikir Kreatif Peserta Didik di MAN 2 Sleman Yogyakarta.	Anggota	DIPA
2022	Pengaruh Aktivitas Fisik antar Pelajaran terhadap Prestasi Akademik dan Kebugaran Jasmani pada Peserta Didik Sekolah Dasar di Indonesia dan Spanyol.	Anggota	DIPA
2022	Tracer Study Untuk Pengembangan Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi (PJKR) FIK UNY	Anggota	DIPA
2022	Keterlaksanaan Blended Learning Dalam Pendidikan Jasmani Selama Masa Pandemi	Ketua	DIPA

Tahun	Judul Penelitian	Ketua/ Anggota	Sumber Dana
	Covid19: Studi Kasus Pelajar Indonesia dan Malaysia		
2022	Efektivitas Penggunaan Aplikasi Berbasis Android untuk Monitoring Aktivitas Siswa dalam Pembelajaran Pendidikan Jasmani	Anggota	DIPA
2022	UJI VALIDITAS DAN RELIABILITAS INSTRUMEN AUTHENTIC ASSESMENT UNTUK ATLET FUTSAL USIA MUDA	Anggota	DIPA

G. PUBLIKASI ILMIAH PADA JURNAL/MAJALAH/ WORKSHOP/SEMINAR

G.1. PUBLIKASI PADA JURNAL ILMIAH

No.	Judul Artikel Ilmiah	Nama Jurnal	Volume/Nomor/ Tahun
1.	Pengelolaan Kegiatan Ektrakurikuler Olahraga di SD/MI/ Sederajat di Wilayah ”	Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia	Volume 12. Nomor 2 ; Hal 93-104 ISSN Print : <u>0216-1699</u> ISSN Online: <u>2581-2300</u> <u>November 2016</u> Penerbit : Fakultas Ilmu Keolahragaan -UNY https://journal.uny.ac.id/index.php/jpji/article/view/17107/10006
2.	Identifikasi Kesulitan Belajar Renang Gaya Dada Mahasiswa PJKR S1 Angkatan 2018	Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia	Volume 16. Nomor 1 ; Hal 18-27 ISSN Print : <u>0216-1699</u> ISSN Online: <u>2581-2300</u> Penerbit : Fakultas Ilmu Keolahragaan -UNY April 2020 https://journal.uny.ac.id/index.php/jpji/article/view/31191/pdf

No.	Judul Artikel Ilmiah	Nama Jurnal	Volume/Nomor/ Tahun
3	Games to remove ball: Games to increase the social skills of intellectual disabilities children in SDLB	Asian Journal of Physical Education and Computer Science in Sports	ISSN 0975-7732 Volume 22; Issue 1
4	The Experience And Substance Of Aquatic Activities Learning In Elementary Schools From The Perspective Of Physical Education Teachersf	Jurnal Keolahragaan	10 (1), 2022, 53-62
5	Augmented reality mobile app-based multimedia learning of Pencak Silat to enhance the junior high school students' learning outcomes	C a k r a w a l a P e n d i d i k a n	2 0 2 2 , V o l . 6 , N o . 6 , 1 0 2 1 4 - 1 0 2 2 1

No.	Judul Artikel Ilmiah	Nama Jurnal	Volume/Nomor/ Tahun
6	The Effectiveness of Developing Diving Basic Teaching Materials in Improving Basic Diving Knowledge and Skills for Students at the Faculty Sports Science, Yogyakarta State University	International Journal of Multicultural and Multireligious Understanding	DOI: http://dx.doi.org/10.18415/ijmmu.v9i8.4030
7.	Identifikasi Hambatan Penyelesaian Studi Bagi Mahasiswa Pgsd Penjas	Jambura Health and Sport Journal	DOI: https://doi.org/10.37311/jhsj.v4i2.15630

No.	Judul Artikel Ilmiah	Nama Jurnal	Volume/Nomor/ Tahun
8.	The Relationship Between Excitement And Anxiety On The Performance Soccer Athletes	J o u r n a l o f P o s i t i v e S c h o o l P s y c h o l o g y	2022, Vol. 6, No. 6, 10214-10221
9	Survei Pemetaan Penelitian Mahasiswa Program Magister Prodi Ilmu Keolahragaan Konsentrasi Pendidikan Olahraga FIK UNY	Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia	Vol 18, No 1 (2022)

No.	Judul Artikel Ilmiah	Nama Jurnal	Volume/Nomor/ Tahun
10	Pemantauan Profil Kondisi Fisik Kecabangan Sepakbola Pada Siswa Sekolah Menengah Pertama Kelas Khusus Olahraga Di Daerah Kabupaten Sleman Yogyakarta	Jorpres (Jurnal Olahraga Prestasi)	<u>Vol 18, No 3 (2022)</u>

G.2. PUBLIKASI ILMIAH PADA CONFERENCE/SEMINAR

No.	Nama Pertemuan Ilmiah/Seminar	Judul Artikel Ilmiah	Penyelenggara
1	The 5th International Conference on Science, Education and Technology (ISET 2019)	Delopment Of Flag Matching Game To Improve Social Skill Of Mild Mentally Disabled Children in Special Elementary School For Mental Disability	Pasca Sarjana UNNES
2	2nd Yogyakarta International Seminar on Health Physical Education and Sport Science (YISHPESS 2018)	" A Systematic Review of Teaching Swimming Based on Constructivist Approach	FIK UNY

No.	Nama Pertemuan Ilmiah/Seminar	Judul Artikel Ilmiah	Penyelenggara
3	The 3rd International Seminar on PE, Sport & Health 2013	Karonball : Softball Game Modification as a Physical Education Teaching For Upper Classes of Primary School Student	UNNES
4	Seminar Nasional Keolahragaan dalam rangka Dies Natalis UNNES ke 51	Prinsip Bermain Untuk Ketrampilan Sosial Anak Tunagrahita Ringan	UNNES
5	Seminar Nasional Keolahragaan 2016	Tingkat Pengetahuan Mahasiswa FIK UNY Tentang Permainan Invasi Melalui Pendekatan <i>Teaching Game For Undertanding</i> (TGFU)	FIK UNY
6	5th Yogyakarta International Seminar on Health Physical Education and Sport Science (YISHPESS 2021)	The Barriers of PJOK Teachers in the Implementation of Swimming Learning at Elementary School Kulon Progo Regency	

H. PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

No.	Tahun	Judul PPM	Sumber
1	2014	Karonball <i>fun game</i> bagi siswa SD/MI sederajat kabupaten Sleman tahun 2014	KB. Sleman
2	2015	Implementasi Peraturan dan Bermain Softball di Kabupaten Kulon Progo	Kab Kulonprogo
3	2016	Pelatihan Membangun Event Organiser Olahraga Bersama Putih Abu-abu Futsal (PAF) di Daerah Istimewa Yogyakarta	FIK UNY
4	2017	Sosialisasi Smart Heath bagi Guru PJOK SD/MI/Sederajat di Wilayah Kabupat4n Sleman Barat Sebagai Salah Satu Upaya Meningkatkan Derajat Kesehatan dan Kebugaran Jasmani Anak.	Kab Sleman
5	2018	Pelatihan Pembelajaran Aquatik Bagi Guru PJOK di Kabupaten Kulonprogo	Kab Kulonprogo
6	2019	Pelatihan Pembelajaran Akuatik Bagi Guru Pjok Sd Di Sedayu	Kab Kulonprogo
7	2020	Pelatihan Penyusunan Aktivitas Akuatik Siswa Sekolah Dasar Bagi Guru Pjok Di Sedayu	Kab Kulonprogo
8	2021	Pelatihan Pelaksanaan Pembelajaran Akuatik Di Masa Pandemi Covid-19	Kab Kulonprogo
9	2021	Pelatihan Implementasi TPACK Pada Pembelajaran PJOK Untuk Guru PJOK Kabupaten Sleman	Kota Yogyakarta
10	2022	Peningkatan Kapasitas Guru Melalui Festival Olahraga Tradisional Untuk Sekolah Indonesia Kuala Lumpur Dan Sanggar Bimbingan KBRI Kuala Lumpur Malaysia	Indonesia-Malaysia
11	2022	Pelatihan Penyusunan Evaluasi Hasil Belajar Bagi Guru PJOK SMP Di Kabupaten Klaten, Provinsi Jawa Tengah	Kab Klaten
12	2022	Penguatan Sumber Daya Manusia Di Kabupaten Purwokerto Melalui Sosialisasi Program Studi Doktor Pendidikan Jasmani FIK UNY	Kab Purwokerto
13	2022	Pelatihan Model Pembelajaran Atletik Berbasis Hybrid (Problem Based Learning Dan Inklusi) Untuk Guru Smp Se Diy	DIY

No.	Tahun	Judul PPM	Sumber
14	2022	Peningkatan Kapasitas Guru Pendidikan Jasmani Olahraga Kesehatan Dalam Mengembangkan Aktivitas Jasmani Untuk Kesiapsiagaan Bencana	DIY
15	2022	Pelatihan Analisis Butir Instrumen Tes Dengan Bantuan Software TAP Sebagai Penguatan Profesionalisme Guru Pendidikan Jasmani Sekolah Dasar Daerah Istimewa Yogyakarta.	DIY

I. PEMBUATAN BUKU

No	Judul	Penerbit	Tahun Terbit	ISBN/Ket
1	Karonball: Modifikasi Permainan Softball Untuk Anak Usia Kanak-kanak	UNY Press	2020	978-602-498-151-8

J. TUGAS TAMBAHAN YANG DIPEGANG

Peran/Jabatan	Institusi	Tahun ... s/d...
Pembina	UKM Softball Putri	2009 - sekarang
Anggota Tim	Prodi PJKR (Tim Pengendali Dokumen ISO 9000: 2001, 9000: 2008)	2008 - 2011
Tata Usaha dan Sekretaris	Pengelola Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia	2008 - 2017
Manager	Kolam Renang FIK UNY	2017 - 2020
Staf Ahli Bidang Olahraga	Kemahasiswaan UNY	2020
Sekretaris Jurusan POR	FIK UNY	2021
Ketua Departemen POR	FIKK UNY	2022-sekarang

K. ORGANISASI KEOLAHRAGAAN/KEMASYARAKATAN

Tahun	Jenis>Nama Organisasi	Jabatan/Jenjang Keanggotaan
2010 - 2018	Pengurus Provinsi DIY Persatuan Renang Seluruh Indonesia (PRSI)	Wakil Bidang Polo Air
2012 - sekarang	Pengurus Kabupaten Sleman International Woodball Federation	Bendahara
2010 - 2018	Pengurus Provinsi DIY PELTI	Wakil Bidang Organisasi

L. PENGHARGAAN YANG PERNAH DIRAIH DALAM 10 TAHUN TERAKHIR (DARI PEMERINTAH, ASOSIASI ATAU INSTITUSI LAINNYA)

NO	Jenis Penghargaan	Institusi Pemberi Penghargaan	Tahun
1	Satyalencana Karya Satya X Tahun	Presiden RI	2018

Yogyakarta, Maret 2023

Dr. Hedi Ardiyanto Hermawan, M.Or

NIP.1977702182008011002

BIODATA ANGGOTA PENGUSUL

Nama	Duwi Kurnianto Pambudi, M.Or.
NIDN/NIDK	8873860018
Pangkat/Jabatan	III/b/Asisten Ahli 150/1 Maret 2021
E-mail	duwi.kp@uny.ac.id
ID Sinta	
h-Index	

Artikel/ Publikasi

No	Judul Artikel Jurnal dan Buku	Penerbit/ Jurnal	Url
1	Football in Early Childhood, Achievements as Processes or Goals?	3 rd Yogyakarta International Seminar Physical Education and Sport Science 2019	https://www.scitepress.org/PublicationsDetail.aspx?ID=VUXtvG4+VLI=&t=1
2	Analisis standarisasi fasilitas gedung olahraga Universitas Negeri Yogyakarta	MEDIKORA Vol 19, No 1 (2020)	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/30887
3	Efektifitas terapi air hangat, dingin dan kontras terhadap nyeri, kelelahan, dan daya tahan otot	Jurnal Sportif/ Prodi Pendidikan Jasmani Universitas Nusantara PGRI KEDIRI Vol 6 No 2 Agustus 2020	https://ojs.unpkediri.ac.id/index.php/pjk/article/view/14413/1697
	Pengujian validitas, reliabilitas, dan relevansi norma penilaian "dyer tennis test" terhadap tingkat keterampilan bermain tenis	Jurnal Keolahragaan Vol 8, No 2, September 2020	https://journal.uny.ac.id/index.php/jolahraga/article/view/35266
	<i>Alumni assessment on the quality of services</i>	Medikora, Vol 20, No 1 2021	https://journal.uny.ac.id/index.php/medikora/article/view/39370

	<i>and curriculum relevance of Program Study Sports Science FIK UNY</i>		
--	---	--	--

Riwayat Pengabdian Kepada Masyarakat

No	Judul	Keterangan
1	Sosialisasi Rugby untuk Pembelajaran bagi Guru Penjasorkes se Daerah Istimewa Yogyakarta	PPM FIK UNY 2018
2	Sosialisasi Permainan Rugby Bagi Guru Penjasorkes Sekolah Dasar Se Kabupaten Temanggung	PPM FIK UNY 2019
3	Sosialisasi Peraturan Perlombaan Senam Dan Festival Senam Pelajar Se-Daerah Istimewa Yogyakarta	PPM FIK UNY 2020
	Sosialisasi Penilaian Pengelolaan Sekolah Sepakbola Berbasis “Manajemen Mutu” Pada Sekolah Sepakbola Se-Diy	PPM FIK UNY 2021